Du même auteur, chez le même éditeur

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit

Osez vivre nu

Osez faire l’amour à 2, 3, 4

Osez réussir votre nuit de noces

Osez le Kama Sutra

Osez l’amour au bureau

Osez pimenter la sexualité de votre couple

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques

Osez faire l’amour à Paris

Osez une nuit d’amour parfaite

Osez réussir votre vie sexuelle

Osez 55 secrets de couples sexy

Osez 77 lieux insolites pour faire l’amour

Osez 69 jeux érotiques pour booster votre libido

1001 secrets érotiques à susurrer à l’oreille de votre amoureux/se

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux/se

669 gages érotiques

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux/se

Tout Osez

111 défis érotiques

Sexe : le grand quiz

Conception graphique couverture : Marc Poitvin
Illustration de couverture : Happy Chikubi

© Éditions La Musardine, 2017

122, rue du Chemin-Vert, 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-815-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Un orgasme par jour

Faire l’amour, c’est un peu toujours pareil ! Mais non !

Vive la variété et la diversité des plaisirs. Vivez toute une année consacrée aux jeux de l’amour.Voici des idées de scénarios, de positions et parfois de folies, qui viendront jour après jour agrémenter vos après-midi coquines et vos nuits libertines.

Nous avons évidemment choisi une année bissextile, car dans « bissextile » il y a « sexe » et que ça fait une nuit de plus pour batifoler nus dans le lit de qui vous voudrez.

1er janvier

Bonnes résolutions

Le premier jour de l’année est l’occasion de prendre de bonnes résolutions, érotiques évidemment. Mais n’attendez pas la fin de l’année pour les mettre en œuvre ! On commence par le plus excitant, il faudra simplement que Mademoiselle votre amie soit justement disposée à tester avec vous la fellation au champagne ou la position de la brouette sans roue que vous souhaitiez découvrir cette année.

2 janvier

La séance de photo de nu

À l’occasion de l’anniversaire du photographe David Bailey, nous allons jouer au shooting porno, un scénario simple et rigolo, qui se termine toujours de la même manière. Faites les choses en grand, en transformant l’une des pièces de votre appartement en studio de photographe à l’ancienne. Mademoiselle sera photographiée de plus en plus déshabillée, puis le photographe se fera insistant pour prendre l’intimité de son modèle en très gros plan, avant de jouer avec…

3 janvier

La cravate du notaire

C’est la Sainte-Gina, comme Gina Lollobrigida actrice connue naguère pour sa phénoménale poitrine, et donc la journée de la caresse des seins. Mademoiselle offrira ses seins bien serrés l’un contre l’autre pour que Monsieur glisse son sexe entre les « deux collines de chair », douces et fermes à la fois. N’oublions pas un filet de lubrifiant dans le sillon pour que le gland décalotté glisse à son aise. Monsieur éjaculera sur le cou de sa maîtresse.

4 janvier

Première masturbation de l’année

Il faut que l’année commence en beauté, par un petit geste technique apprécié des garçons. D’une main, Mademoiselle enveloppera les testicules de son amant, en tirant vers le bas la peau du sexe tout entier, ce qui dénude le gland turgescent, puis elle caressera la base du gland, partie la plus sensible de l’anatomie masculine. Pour finir, un petit mouvement de va-et-vient de bas en haut… classique, mais rendus irrésistibles par la pression sur les testicules.

5 janvier

La peau de bête

Cela se passe au coin du feu… Mademoiselle s’étend sur le sol, nue, ou sommairement vêtue d’une nuisette qui dénude largement ses fesses rebondies. La moquette est épaisse et douce, elle s’y allonge sur le ventre, inerte comme une peau de bête. Monsieur, de passage, ne pourra pas s’empêcher de jeter un regard sur ces fesses offertes, puis de s’allonger sur elle… Elle restera immobile tout le temps que dureront les opérations.

6 janvier

La fête des rois

Jouer donc à Roi ou Reine, celui qui perd devient l’esclave sexuel de l’autre. La consommation de la galette sera beaucoup plus amusante si la découverte de la fève est accompagnée d’un enjeu. La personne qui obtient la couronne détiendra le pouvoir absolu et pourra exiger tous les services sexuels qu’il désire de la part de ses sujets. Le jeu change de nature si vous êtes plus de deux… Un peu de mise en scène s’impose, un trône, une couronne, un sceptre, le manteau d’hermine… Il n’est pas interdit d’être nu(e) en dessous.

7 janvier

La pute et le footballeur

Wolinski, assassiné un terrible 7 janvier, écrivit : « Cette époque est étrange. On se marie, on vit ensemble, on se quitte, on regarde des films pornos. Les quadras se prennent pour des personnages de Houellebecq et les putes deviennent des people parce qu’elles couchent avec des footballeurs. » Ce qui nous suggère un scénario rigolo, la pute et le footballeur, à jouer en costume dans une chambre d’hôtel luxueux.

8 janvier

Beau oui,
comme Bowie

En ce jour anniversaire de David Bowie rappelons qu’Angie, l’ex-femme de David, déclarait : « Pendant les six premières semaines après notre rencontre, j’ai rencontré quatorze personnes avec qui il avait couché. Je suppose que c’était de l’amour libre, comme on disait dans les années 1960. » On imite David, on se maquille et on couche avec tout le monde. Ou plus simplement on se raconte ses ex et leurs manies sexuelles et on les imite.

9 janvier

Rule Britania…

C’est l’anniversaire de Kate Middleton. La vision de ses petits seins parfaits a bouleversé notre conception de la monarchie, et nous a donné de nouvelles raisons de jouer à la monarchie. Le roi ou la reine déterminera le déroulement de la fête. Il y aura de grandes cérémonies, des rituels royaux à imaginer, le souverain décide de tout, comment faire l’amour, dans quelle position, c’est une monarchie érotique absolue.

10 janvier

La cavalière

En ce jour anniversaire de l’assassinat du journaliste Victor Noir par un membre de la famille Bonaparte, on ira sur sa tombe au cimetière du Père-Lachaise. Son gisant présente des attributs virils tentateurs. Mademoiselle va se frotter sur son sexe de bronze, comme des milliers d’autres femmes dans le passé. À moins qu’on se contente d’imiter la chose à la maison, Monsieur est rigidement cadavérique, Mademoiselle le chevauche.

11 janvier

Fucking in the rain

« Grosse pluie à la Sainte-Hortense, faudra diminuer la pitance », nous dit le proverbe du jour. Diminuer la pitance ! Non, mais faire l’amour sous la pluie pourquoi pas. Il faut juste attendre le bon moment et la bonne situation. Une belle pluie sur des seins nus, aux tétons durcis par le froid, des vêtements mouillés qui entravent vos gestes, la beauté d’un sexe dressé sous l’averse… À condition d’avoir trouvé un endroit discret.

12 janvier

Sainte-Marguerite

Dans l’histoire libertine de notre pays, les Marguerite sont des coquines, Marguerite Gautier, la Dame aux camélias ou la reine Margot, mais c’est bien la fleur qui va nous dicter notre conduite. Effeuillons la marguerite, mais que ce soit sexe. Un peu, un baiser, beaucoup, une fellation, à la folie, une sodomie furieuse… Il faut mettre en scène l’effeuillage, et l’accompagner d’un effeuillage d’une autre sorte.

13 janvier

Nouvel An orthodoxe

Une deuxième occasion de faire des vœux.

Il faut de l’encens et des dorures, car réaliser ses vœux pornographiques un jour voué à l’église orthodoxe demande un peu de décorum. Privilégions les bonnes résolutions hivernales, car il fait encore froid. Genre faire l’amour presque tout habillé, sans ôter son fuseau et ses après-skis. On portera des toasts à la vodka et on commence tout de suite, au coin du feu, dans un décor de datcha.

14 janvier

Fait l’âne

C’est la fête de l’âne. Ce sont des animaux doux, soumis et fortement membrés… Mademoiselle traînera son partenaire favori par le licol, comme un animal domestique quadrupède, déambulant à quatre pattes, le sexe ballant. Puis elle le montera à cru, se fera transporter nue dans l’appartement, avant de demander à l’animal de la prendre sauvagement, comme l’âne du roman pornographique Gamiani et « son braquemart terrible ».

15 janvier

Les fleurs rouges

En ce jour de naissance de La Dame aux camélias, rappelons qu’elle portait un camélia blanc, sauf durant ses règles, jours où elle arborait un camélia rouge. On a compris le message. Amusons-nous au lit pendant les règles. C’est le moment pour Mademoiselle de jouer des mains, de la bouche et des fesses, pour amadouer l’homme et le décider à la pénétrer malgré tout, profitant de cette délicieuse lubrification naturelle.

16 janvier

Le missionnaire collant

Rien de plus banal que la position du missionnaire, mais elle peut devenir enivrante si entre deux va-et-vient vous restiez profondément collés l’un à l’autre, bas-ventre contre-bas ventre, ses testicules s’encastrant dans la raie de vos fesses, vos poils se mêlant. Alors le moindre mouvement devient délicieux, surtout si vous êtes une experte de la contraction du périnée.

17 janvier

La danse

C’est l’anniversaire de Mathilde Seigner. En son honneur, Mademoiselle rejouera la fabuleuse scène de danse nue du film Le Sourire de Claude Miller en 1993. Pas de chichis, de strip-tease ou de fanfreluche, nue, face à votre homme dans une danse endiablée. Vous l’entraînerez dans la danse avec vous, et vous baiserez sur la piste sans cesser de vous trémousser !

18 janvier

Sainte-Messaline

Messaline, l’impératrice des putains, sortait chaque nuit du palais impérial pour aller se prostituer dans les lupanars des quartiers sordides de Rome. C’est une bonne idée de scénario érotique. Vous pouvez imaginer de transformer une partie de son appartement en chambre de bordel romain. Une paillasse jetée sur le sol, Mademoiselle interprétera la femme soumise en toge qu’elle se contente de relever pour subir les assauts de son client. Ça peut être amusant.

19 janvier

À table !

Faire l’amour sur la table, vous Mademoiselle allongée sur la nappe, Monsieur débout vous pénétrant. C’est amusant, mais cela peut le devenir encore plus si vous vous allongez légèrement sur le côté, les fesses au ras du bord de la table. Monsieur peut vous prendre l’une des jambes et la soulever pour vous pénétrer plus profondément.

20 janvier

Saint-Sébastien

C’est le jour idéal pour s’offrir un petit scénario érotique à base de nudité masculine et de contention… Monsieur sera attaché à un poteau de torture, à peine vêtu d’un pagne, tandis que Mademoiselle le malmènera. Le pauvre saint Sébastien reçut une volée de flèche lors de son martyr. On n’ira pas jusque-là.

21 janvier

Mort de Louis XVI

Pour s’en consoler on fera des câlins à la mode Marie-Antoinette version Sofia Coppola. Mademoiselle, nue sur un sofa, ne portera que des bas, une sorte de chignon élégant surmonté d’un nuage de dentelle et de rubans, et un bel éventail destiné à dissimuler ses seins. Monsieur sera son amant suédois Axel de Fersen et lui fera donc l’amour à la suédoise, avec des glaçons, pour ériger les tétons et donner un peu de fantaisie aux fellations.

22 janvier

Saint-Vincent,
patron des vignerons

Faire l’amour lorsqu’on est ivre c’est évidemment une mauvaise idée si c’est à la fin d’une soirée avec un partenaire douteux… Mais chez soi, en toute tranquillité, avec son copain ou sa copine, tous les deux justes bourrés sur le canapé du salon, ça peut être cool. C’est l’occasion de voir si les garçons « peuvent » en ce genre d’état, ou si les filles qui ont l’haleine chargée au Chablis restent sexy et désirables…

23 janvier

Foot job

Vous le branlez avec vos pieds. Cela demande des préliminaires adaptés, vous commencez par lui caresser la base des testicules du bout des orteils, en les soupesant, en les frôlant. Puis vous vous jouez avec son gland, jusqu’à ce qu’il durcisse doucement. Le plus difficile c’est de trouver une position confortable pour commencer à le branler réellement, son sexe bien tenu par vos deux plantes de pieds… Il éjaculera sur vos petits petons et viendra les lécher en vous appelant maîtresse. Évidemment.

24 janvier

Jules et Jim

C’est l’anniversaire de la sortie de Jules et Jim en 1962. L’occasion de faire l’amour à trois, avec deux garçons. Successivement, alternativement, les deux en même temps ? On ne sait pas trop quoi choisir. Pour vous entraîner Mademoiselle, commencez par utiliser un gode ou un vibro tandis que vous sucerez Monsieur. Glissez-le ensuite dans votre sexe tandis qu’il vous sodomisera, en mode « double pénétration » sans avoir à supporter deux mecs au petit-déjeuner le lendemain.

25 janvier

Anniversaire de Clara Morgane

On en profitera pour parodier le plus célèbre de ses films, Max 2, durant lequel elle allait interviewer un « serial-niqueur » et profiter de ses prouesses. Il faudra que Mademoiselle vienne avec sa caméra et que Monsieur fasse preuve d’une virilité inépuisable. Ça doit pouvoir s’arranger. Irez-vous jusqu’à imiter l’une des scènes culte du film à base de fellation sur les gradins – vides – d’un gymnase.

26 janvier

Amours indiennes

C’est la fête nationale indienne. On se plonge dans le Kama Sutra, en essayant l’une des nombreuses positions décrites par son auteur. La position du lotus, popularisée par tous les ouvrages traitant de sexualité zen, devrait être tentée aujourd’hui. Monsieur assis en tailleur, Mademoiselle s’empalant sur son sexe. Mais comment bouger ? En vous balançant d’avant en arrière Mademoiselle…

27 janvier

Le bois joli

C’était le jour du bois joli dans le calendrier républicain. Il est urgent d’aller folâtrer dans les bois… profitez-en avant que les satanés promeneurs, joggeurs et ramasseurs de champignons viennent vous y encombrer. Méfiez-vous tout de même des dates d’ouverture et de fermeture de la chasse. Dans les bois on fait l’amour contre les arbres. Mademoiselle, avec une jupe ample sur un collant qu’il sera si facile de baisser, enserre le tronc et tend son cul…

28 janvier

Maîtresse d’école

On fête aujourd’hui la Saint-Charlemagne, le jour idéal pour mettre en œuvre un fantasme scolaire. Le maître sera sévère, l’écolière sera soumise et volontiers corrigée. Des petits coups de règles sur les mimines, une petite tape sur les fesses quand elle sera mise au piquet. On fera l’amour sur le sol de la salle de classe, Mademoiselle retroussera sa blouse, Monsieur le professeur fera semblant de ne pas remarquer qu’elle n’est plus vierge…

29 janvier

Sommeil profond

C’est l’anniversaire de la première du film de Walt Disney La Belle au bois dormant. Vite on y joue ! Il faudra que Mademoiselle dorme profondément, sur son grand lit de princesse, avant d’être « réveillée par un baiser ». Ou pas. Elle peut faire semblant de dormir encore malgré les bisous. Le prince devra alors employer des moyens plus radicaux. Dormira-t-elle encore s’il la sodomise ?

30 janvier

Mangez-la

À force de dire que vous allez lui « manger la chatte », vous avez fini par oublier que le mot pourrait avoir un sens littéral. Un cunnilingus peut devenir un simulacre de cannibalisme. Mordillez son clito, mâchez ses grandes lèvres délicieuses, aspirez-les avec un beau bruit de succion comme si vous consommiez une soupe japonaise… aspirez ses sucs, ses humeurs goûteuses, et pourléchez-vous les babines quand vous serez repu.

31 janvier

Saint-Tobie

Dans la tradition juive, les nouveaux mariés n’avaient pas le droit de consommer leur mariage dès leur nuit de noces, mais devaient patienter durant les « trois nuits de Tobie » consacrées à la prière et à la chasteté. Selon la Bible, Tobie s’était marié avec une jeune fille dont tous les précédents maris étaient morts durant leur nuit de noces. Tobie avait décidé simplement d’attendre trois nuits avant de consommer… Imitez-le, jouez à la chasteté, côte à côte… On verra bien si ça dure.

1er février

Le mois de l’amour

Depuis que la Saint-Valentin est devenue une fête commerciale, l’amour et la sexualité sont célébrés des jours, voire des semaines avant l’échéance. Les fleuristes, les libraires, les « love store », tous sont mobilisés pour vendre des objets en rapport avec l’amour et les manières torrides de l’exprimer. Consacrez les quinze jours qui viennent à une sorte de calendrier de l’Avent du sexe, prévoyez à l’avance une coquinerie par jour.

2 février

Chandeleur

Je vais te retourner comme une crêpe, direz-vous… Selon la tradition, vous faites sauter une crêpe en tenant la poêle d’une main et une pièce d’or dans l’autre main. Corsez l’affaire en imposant des gages érotiques à celui ou celle qui fait tomber sa crêpe. Fellation en appui contre le frigo, sodomie en utilisant les corps gras de la cuisine, confection de sous-vêtements sexy comestibles avec les crêpes loupées. Les gages devront être mis en œuvre sur place.

3 février

À la Saint-Blaise l’hiver s’apaise

Non ! Surtout pas, il nous faut encore un peu d’hiver pour jouer aux Eskimos. Dégotez une peau d’ours pour vous vautrer dessus et jouer au Pôle nord dans votre salon. Les Eskimos se font des bisous en se frottant le nez et s’échangent leurs femmes pour les longues nuits d’hiver. Baissez la lumière pour que l’illusion soit parfaite, et faites l’amour dans la position de l’otarie – à vous de l’inventer.

4 février

Comme une plume

Si, en ce jour de la Sainte-Vanessa, vous êtes aussi légère et mince que la Paradis, n’hésitez pas à escalader votre homme, debout nu et bandant, et à faire l’amour agrippée à lui, sans jamais toucher terre. Vous vous empalez sur son sexe, il vous serre bien fort dans ses bras, vos seins plaqués sur sa poitrine, vos jambes enserrant sa taille et ses fesses. Il ne vous reste plus qu’à onduler du bassin, en contractant votre petit périnée. Il oubliera vite votre poids et sa fatigue.

5 février

Couleur chocolat

C’est la Journée internationale du Nutella ! Qui a pu avoir une idée pareille ? Aujourd’hui tout est simple : pipe au chocolat pour les filles, dégustation de tétons goût cacao pour les garçons. On ne joue pas avec la nourriture ? Mais si. Et on découvre que le mélange sperme et chocolat a vraiment un goût curieux.

6 février

Jah Rastafari !

En ce jour anniversaire de Bob Marley, il faudrait faire l’amour dans un brouillard de ganja, mais c’est illégal. On se console en tentant de faire l’amour à la jamaïcaine. Le « Daggering » est la dernière danse à la mode, qui consiste à simuler un acte sexuel sur le dancefloor de la manière la plus originale et acrobatique possible. Malheureusement, de véritables pénétrations effectuées en dansant ont entraîné des fractures du pénis. On se calme.

7 février

Déshabillez-moi !

C’est l’anniversaire de Juliette Gréco, l’interprète de la chanson Déshabillez-moi. C’est ce qu’on va faire, un joli strip-tease de fille, qui enlève ses vêtements comme une caricature de petite cochonne en chaleur. Et qui joue avec chacun d’entre eux et le sexe bien dressé de son ami, assis nu face au spectacle. Elle caresse son gland avec le tissu de son chemisier, vient le décorer et le serrer dans son soutif, le branler en se servant de sa culotte humide… Et hop, il jouit dans la dentelle.

8 février

La belle de dos et de face

La levrette est une position très appréciée des hommes qui peuvent jouir du spectacle du petit cul bien tendu de leur amie, de la vision de leur sexe luisant la pénétrant, bien plus visible encore si on écarte les deux fesses avec les pouces. Mais il manque une partie du spectacle, impossible de la voir jouir, de voir ses seins qui ballottent sous les coups… À moins de faire l’amour devant un grand miroir posé sur le sol. Et de profiter ainsi d’une vue dégagée, devant-derrière.

9 février

La geisha obéissante

En ce jour anniversaire de Zhang Ziyi, actrice dans le film Mémoires d’une geisha, nous allons jouer à la geisha et son client… Il faudra des kimonos, des tatamis, du thé, des paravents… Mais comment les geishas faisaient-elles l’amour ? Elles ne se dénudaient jamais complètement, elles s’offraient en écartant les pans de leurs kimonos, en chevauchant leurs amants comme dans L’Empire des sens, en mordant très fort un mouchoir au moment de l’orgasme pour que le client ne puisse pas se vanter de les avoir fait jouir…

10 février

Saint-Valentin,
J-4

Il est temps de songer aux cadeaux en allant farfouiller dans les étals des love-stores. Des gadgets érotiques, des vibros, des sous-vêtements sexy, etc. Mais pourquoi attendre, instaurez un compte à rebours… Du genre : « Aujourd’hui nous ne nous occuperons que de tes seins… demain, se sera le tour de ton sexe… puis de mon cul… puis de mes testicules… dans quatre jours la fête sera complète… »

11 février

La toilette des chats

Une fellation c’est bien, c’est agréable, mais il ne faut pas se limiter à la succion du gland. Mademoiselle aujourd’hui vous allez dévorer, lécher la totalité du sexe de votre amant dans ses moindres recoins, de la base de ses testicules à la hampe et au gland. Que chaque millimètre de sa peau soit humide de vous, et frémissante de vos caresses. Vous avez le droit d’y mettre une condition, son épilation intégrale. Il renâclera d’abord, mais le résultat le poussera à recommencer.

12 février

Ma meilleure amie

C’est l’anniversaire de la comédienne de film X Sylvia Saint, renommée pour ses scènes lesbiennes. Pour vous distraire un peu des caresses de votre amant, Mademoiselle, allez donc vous jeter dans les bras d’une fille, une nuit ou deux, une copine open, douée de préférence. Laissez-vous aller à vos envies, des baisers doux, des corps qui se frôlent, vos tétons qui durcissent, peut-être deux doigts qui s’égarent dans votre sexe entrouvert…

13 février

Portnawak

Ça y est, la tension est à son comble, tous les magazines et les devantures de boutiques branchées n’en ont plus que pour la Saint-Valentin, les revues regorgent de conseils pour « bien » faire l’amour, pour que « chaque moment soit une fête », et gnagnagna… Assez de diktats. Ce soir on fait l’amour n’importe comment. Sans se calculer, à la baise à papa, et pas forcément dans des draps propres ou après un long passage au salon de beauté. Du sexe banal. Et parions que ce sera bon quand même.

14 février

La Saint-Valentin

Que faire de plus que d’ordinaire ? Mais simplement jouer à en faire davantage que d’ordinaire. C’est le soir des mises en scène, des nuisettes ultra-sexy, des épilations surprises, des lumières tamisées, des jouets érotiques dissimulés sous les oreillers, des parfums subtils, des prouesses aussi ! Monsieur aura discrètement pris un petit stimulant vendu en sex-shop, Mademoiselle usera avec délicatesse d’un lubrifiant parfumé pour s’offrir dans les moindres recoins.

15 février

Emmanuelle

En ce jour anniversaire du décès de Pierre Bachelet, auteur du générique d’Emmanuelle, il faudrait réinterpréter la dernière scène du roman en compagnie de deux amis complaisants et bisexuels. « Les deux hommes éjaculèrent simultanément, le sam-Io au fond du corps d’Emmanuelle, lui-même défaillant sous une autre poussée. Emmanuelle cria plus fort encore qu’elle n’avait crié jusqu’à présent, sentant monter dans sa gorge le goût âpre de la semence qui l’inondait. Sa voix ricochait sur l’eau noire, sans qu’aucun pût dire à qui ce cri s’adressait : “J’aime ! J’aime ! J’aime !” »

16 février

Arrosage…

Saviez-vous que les filles se masturbent sous la douche ? Et qu’elles utilisent parfois le jet d’eau pour exciter l’intérieur de leurs cuisses, leurs grandes lèvres, leurs clitos, et jusqu’à l’orifice de leur vagin où le jet pénètre… Mais si, elles font ça, avec de l’eau tiède, un jet violent, qui donne à la colonne d’eau la rigidité d’un sexe qui explose en mille gouttes… Si elle a confiance en vous, Mademoiselle vous laissera tenir le pommeau de douche à sa place, soyez précis, visez bien !

17 février

Sextape

Qui se souvient de Paris Hilton dont c’est l’anniversaire aujourd’hui, une gosse de riche qui se fit connaître pour une fellation pratiquée en gros plan. La sextape de la jeune héritière fut la première à connaître une diffusion mondiale, créant quasiment un genre. Eh bien, on l’imite ! Mais attention, pas pour diffuser les images de ses exploits sur les tubes pornos, trop dangereux, trop vulgaire aussi. Non, juste pour se masturber ensemble, excités au spectacle des folies de deux superacteurs pornos, vous !

18 février

Rose

Votre ami sera surpris, vous lui faites « feuille de rose », votre langue s’insinue dans son anus – bien propre et luisant, il sort de la douche. Il est allongé sur le côté, une jambe relevée pour dégager ses fesses et vous laisser l’accès à son sexe, car pendant que vous le léchez, en glissant de temps en temps un doigt dans l’orifice bien lubrifié, vous le branlez sans ménagement… et quand vous sentez qu’il va jouir, glissez deux doigts au plus profond de lui, vous sentirez alors les spasmes de son plaisir…

19 février

Le signe du poisson

Pour cette entrée dans le signe du poisson, il faudrait pratiquer la « huitième position » décrite par un manuel d’érotisme chinois. « On invite deux femmes à se coucher, l’une sur le dos, l’autre sur le ventre et à s’enlacer comme si elles faisaient l’amour. Leurs vulves sont en contact. Comme elles se frottent, leurs bouches de poisson s’ouvrent spontanément, ce qui évoque des poissons qui nagent en gobant des lentilles d’eau. L’homme s’assoit en tailleur à leur côté […] puis il installe entre les deux sa tige, monte et descend selon que s’y prêtent leurs mouvements, les pénètre, entrant de chaque côté et échangeant avec elles une commune jouissance. »

20 février

Fessée comme
Rihanna

C’est l’anniversaire de la chanteuse Rihanna, elle a toujours aimé raconter ses frasques, on peut donc l’imiter au lit : « J’aime être dominée et avoir l’impression d’être une fille qui appartient à quelqu’un, soulignait-elle. J’aime être fessée. Être attachée est aussi fun. J’aime garder des relations sexuelles spontanées. Quand utiliser des chaînes et fouets devient trop planifié, je préfère demander à mon partenaire d’utiliser ses mains. » Vite !

21 février

Sexe à la demande

Mademoiselle, en quittant la maison ce matin vous êtes passée par votre chambre à coucher pour remplir une petite affichette posée sur la table de nuit de votre amant/mari/compagnon/sexfriend. « Ce soir je souhaiterais que tu me… » Et là, vous faites une liste de choses que vous aimeriez qu’on vous fasse. Dès que vous serez rentrés et couchés, il devra s’exécuter, sans un mot, et sans changer une seule chose au programme.

22 février

Les seins d’Isabelle

En ce jour de la Sainte-Isabelle, saluons le nichon mutin de Mademoiselle Isabelle Adjani, largement dévoilé dans le film L’Été meurtrier en 1983. Elle nous donne quelques leçons d’exhibitionnisme, ôtant son petit haut rouge à la fenêtre pour dévoiler une impeccable poitrine. Mademoiselle devra faire de même, exhibant ses petits nichons à la fenêtre pendant que Monsieur derrière elle se glissera entre ses fesses… Et s’il y a du monde dans la rue ? On prendra ses précautions…

23 février

À la Saint-Lazare fait l’amour à la gare…

En gare peut-être pas, mais il serait stupide de se priver de faire l’amour dans un wagon de chemin de fer si on a l’occasion de faire un voyage nocturne en wagon-lit. Faire l’amour dans un lit, aussi exigu soit-il qui se balance en cadence, est un plaisir digne des dieux et de toutes les madones des sleepings. On n’abandonnera pas cette chambrette ambulante sans en avoir testé toutes les possibilités, y compris celles offertes par le lit replié en banquette.

24 février

Modeste

La Saint-Modeste permet de songer aux positions pour les garçons « de taille modeste ». Le Jardin parfumé, un manuel d’érotologie arabe suggère ceci : « La femme étant couchée sur le dos dans la longueur du lit, l’homme se met à genoux devant elle et lui élève les jambes, de manière qu’il ne reste sur le lit que ses épaules et sa tête ; ayant alors fait pénétrer son membre dans le vagin, il se saisit, pour donner le mouvement, du derrière de la femme qui, elle, lui entoure le cou avec ses jambes. » C’est un peu fatigant pour lui, mais son petit sexe est bien placé pour aller à la rencontre de la vulve détrempée de son insatiable amie.

25 février

Sodo ma non troppo

Voici une position qui aurait convenu aux corps graciles d’adolescents de Juliette et Roméo, dont c’est la fête aujourd’hui. Monsieur s’allonge sur le dos. Mademoiselle, légère et musclée, se couche sur lui, prenant appui sur ses pieds et ses mains, seules ses fesses sont en contact avec le corps et le sexe de son amant. Très largement lubrifiée avant même de s’installer sur lui, Juliette s’empale doucement à son rythme sur le braquemart de Roméo qui lui tient le cul à deux mains.

26 février

Les dernières neiges

Février est le mois de surprise, on n’est jamais à l’abri d’un retour de la neige. Ce serait tentant d’aller faire l’amour dans la poudreuse, si c’est possible on ne doit pas hésiter un seul instant, mais il y a du monde. Alors on se contente de ramasser de pleines brassées de neige fraîche, de s’en frictionner le corps nu avant de faire l’amour. Il faudra sécher les draps ou la moquette ensuite, mais c’est vivifiant.

27 février

De glace…

Et ces stalactites de glace qui pendent, il serait dommage de ne pas les utiliser ou de s’en inspirer en allant puiser de la glace dans le congélateur… Rien de tel pour ragaillardir un garçon qu’une bonne pipe aux glaçons. Mademoiselle garde un glaçon en bouche qu’elle fait aller et venir sur le gland de son ami en le suçant. Les glaçons font également leur petit effet sur les tétons turgescents des filles et des garçons.

28 février

Sportifs

En ce jour anniversaire de la naissance du quotidien L’Équipe; allez donc faire l’amour dans la salle de sport. Tout le monde est parti, la voie est libre. Tous les instruments de torture s’y prêtent, en particulier les bancs de cuir sur lesquels on s’allonge pour soulever des poids et haltères. À moins de préférer les espaliers pour se pendre un peu. C’est amusant de faire l’amour en apesanteur, vive le sport !

… et une fois tous les quatre ans

29 février

Année bisexuelle

Il faudrait réserver une idée exceptionnelle pour cette journée exceptionnelle, qui ne revient que tous les quatre ans. Dans « bissextile », il y a « bi sexe », vous pourriez réserver les 29 février et les nuits qui les suivent à une visite dans un club accueillant ou vous pourriez goûter au plaisir avec des partenaires des deux sexes. Mademoiselle se laissera caresser par une fille, Monsieur sucera peut-être un garçon, rien de bien grave, mais tout de même terriblement excitant.

1er mars

Je vais te faire une pipe inoubliable !

Voilà une promesse qu’il faudra tenir ! Déjà votre partenaire est plus excité qu’il ne l’a jamais été, son sexe est tendu et frémissant, à vous de jouer en employant toute la gamme des trucs et astuces qu’on se raconte entre filles mal élevées pour qu’il jouisse… faire de sa bouche et de ses lèvres un fourreau enveloppant et humide, s’arrêter à la base de son gland pour le mordiller doucement, jouer de la langue et des deux mains… Il s’en souviendra !

2 mars

Le doigt dans le cul de la branleuse…

C’est un jeu à deux, chacun choisit sa forme d’érotisme actif, masturbation pour elle, sodomie du bout des doigts pour lui… Vous êtes allongés tête-bêche, elle vous branle tandis que vous glissez votre index bien lubrifié dans son anus détendu. Vos mouvements dans son cul suivent les mouvements de va-et-vient de sa main sur votre sexe tendu. Vous êtes chacun dans votre univers, lequel des deux jouira le premier ?

3 mars

Je me balance

Vous chevauchez votre amant, en jouant du bassin pour qu’il vous pénètre profondément, à votre rythme, selon l’angle qui vous va bien… Vous lui faites le plus souvent face, en Andromaque, jouant à la cowgirl… Mais pourquoi ne pas se poser en biais, les deux jambes du même côté de son corps ? Vous pouvez alors prendre appui sur les mains pour vous mouvoir en cadence, une main posée sur le sol, l’autre sur sa cuisse. La pénétration est assurée selon un angle inédit, il peut voir vos seins de profil et ils sont si beaux…

4 mars

Tends-moi le cul !

Il vous le dit souvent, il ne demande que ça, faites-le, et en beauté. La levrette à quatre pattes c’est mignon, ça met en valeur vos fesses, mais ce sera encore mieux si vous posez le buste sur le sol en élevant les fesses, votre corps disparaît presque de son angle de vue, vous n’êtes plus qu’un bon cul joufflu, dans lequel il s’amuse sans retenue. Il n’est pas interdit de tanguer un peu, le spectacle à lui seul devrait lui plaire…

5 mars

Que faire sous la douche ?

Vous êtes debout face à face sous la douche, dans une atmosphère moite et intime. L’eau dégouline sur vos cheveux et vos corps. Monsieur bande, vous le masturbez au rythme qu’il vous plaira, de vos deux mains bien enduites de mousse légère, son sexe disparaît dans le nuage savonneux… jusqu’à ce qu’il éjacule sur votre ventre luisant. Alors, vous vous serrerez bien fort l’un contre l’autre.

6 mars

Le cunni vertical

Vous vous tiendrez debout, bien adossée contre un mur, nue évidemment… Vous le ferez venir à vos genoux et lui ordonnerez de vous manger la chatte ! Si si, c’est bien comme ça que vous le lui demanderez. Pour l’aider un peu, vous tendrez légèrement le bassin vers l’avant, vous pourrez même par simple mansuétude tirer doucement sur la peau de votre pubis pour dégager votre vulve et votre clitoris…

7 mars

Le soudard

Vous l’attirez sur le lit sans autre forme de procès. Vous ne vous déshabillez pas évidemment, vous vous contentez de relever vos jupes, de vous débarrasser de votre culotte et de dénuder vos seins en relevant votre T-shirt, avant de les dégager en tirant le soutien-gorge vers le bas. Il doit vous pénétrer sans façon, vous l’empêcherez de se déshabiller, seul son sexe vous intéresse et lorsqu’il aura fini vous remettrez vos vêtements en place, avec l’air de quelqu’un qui remet à plus tard le détour à la salle de bain.

8 mars

Tous les droits

En cette journée internationale du droit des femmes, Mademoiselle aura tous les droits, encore bien plus que tous les autres jours. Elle pourra ordonner qu’on lui fasse l’amour selon ses désirs même les plus inavouables, elle pourra tout aussi bien interdire qu’on la touche et même sonner chez le voisin d’en face pour vérifier si les regards brûlants qu’il lui lance sont bien le signe d’un désir pour elle.

9 mars

La rencontre

Mademoiselle vous tend les fesses et vous vous êtes déjà glissé profondément en elle. Ayez pitié de son petit cul qui se sent abandonné. Et pendant que vous la prendrez en levrette glissez donc votre pouce dans son petit anus ouvert et lubrifié, puis caressez votre propre sexe au travers de la fine paroi séparant ses deux canaux du plaisir. Elle aura l’impression que vous êtes deux en elle.

10 mars

Cumshot

Offrez-lui un spectacle intensément pornographique, du genre de ceux qu’il regarde en votre absence sur son ordinateur. Prenez son sexe en main, allongez-vous entre ses jambes, le visage presque collé à son gland que vous caressez vigoureusement, la bouche ouverte prête à recevoir un jet de sperme, vous le regardez droit dans les yeux en le branlant, et lorsqu’il jouit, laissez le liquide brûlant se répandre sur votre cou et vos seins… comme à la télé !

11 mars

La tartine beurrée

C’est une caresse basique, une de celles que l’on finirait par oublier. Mademoiselle est allongée à côté de vous, vous vous penchez sur elle et vous caressez son sexe encore bien clos, du plat de la main, vous « beurrez la tartine », de deux ou trois doigts bien serrés, comme si vous ne vouliez pas la pénétrer. Mais peu à peu le sexe s’ouvrira sur une cavité humide, combien de temps résisterez-vous à y glisser un doigt, puis deux…

12 mars

Justine

En ce jour de la Sainte-Justine, les filles seront ligotées sans merci, fessées, fouettées s’il le faut. Enfin, disons plutôt « si elles le demandent poliment ». Leurs tortionnaires profiteront de ce que leurs liens les empêchent de bouger et de se défendre pour les pénétrer sans ménagement. Du sadisme à l’état pur. Et quand ce sera fini, il faudra recommencer, mais, cette fois-ci, ce sera au tour des filles de ligoter, fesser et fouetter les garçons, il paraît que c’est bon pour la circulation et l’érection.

13 mars

La cuisinière

Il y a dans votre cuisine un simple meuble qui reste toujours à la disposition de vos ébats des plus simples aux plus fous : un joli tabouret de cuisine, pieds en métal et dessus en formica. C’est frais lorsqu’on s’y assoit les fesses nues, ce que fera Monsieur, le pantalon baissé aux chevilles. Mademoiselle viendra s’asseoir sur lui, face à lui ou en lui tournant le dos. Et ce sera simple et bon.

14 mars

Clitoris mon ami

Comment lui rendre hommage ? Offrez-vous Mademoiselle, dégagez le chemin que Monsieur le voie bien, qu’il le regarde, montrez-lui du bout des doigts comment le décalotter, puis caressez-vous en lui expliquant la marche à suivre, la douceur du toucher, les pressions plus ou moins importantes, l’humidité qui vient, que vous allez puiser dans votre sexe pour vous caresser plus fermement… Il va comprendre ! Surtout si vous jouissez longuement, votre sexe en furie à deux pas de son visage.

15 mars

Petite chose

C’est l’anniversaire d’Eva Longoria, la star de Desperate housewives, petite chose d’1m 53. La petite taille d’une fille n’est pas un obstacle pour faire l’amour, bien au contraire. Jouez plutôt avec les possibilités qu’elle offre. Mademoiselle sera la reine de l’Andromaque, cavalant avec légèreté, elle fera aussi bien l’amour en position de la cuillère, plutôt qu’en levrette, et, en missionnaire, son partenaire devra prendre appui sur les mains pour ne pas lui écraser le visage avec son torse…

16 mars

Simulation

Et si vous faisiez semblant de jouir Mademoiselle, à la manière décalée d’Isabelle Huppert dont c’est l’anniversaire aujourd’hui ? Dans le film Coup de torchon, nous la voyons chevaucher ce pauvre Philippe Noiret en déclarant sans conviction, d’une voix atone : « Oh ! je jouis ! » Ce que personne ne croit, mais c’est drôle, et à force de faire semblant…

17 mars

L’amour à l’irlandaise

C’est la Saint-Patrick, il faudrait faire l’amour à l’irlandaise, mais cela risque d’être un peu triste, le pays étant selon les sondages l’un des moins sexy des pays européens. Et puis il pleut souvent. Alors pour jouer, attendez donc qu’il pleuve et précipitez-vous dehors en profitant des hauts murs de votre cour qui vous protège des regards. Vous ferez l’amour sous la pluie, ça détend. Et vous vous réchaufferez au whisky.

18 mars

Branlette et bavardage

C’est l’anniversaire de la sortie en 1986 du film de Denys Arcand Le Déclin de l’empire américain. Un des personnages, prof d’université, disait avoir rencontré l’une de ses étudiantes, employée dans un salon de massage. Elle lui parle de sa thèse en le masturbant… « C’est à ce moment-là que c’est arrivé. Je suis devenu éperdument amoureux. Me faire masturber en parlant de l’An mille avait été pour moi une expérience intellectuelle et physique bouleversante. »

19 mars

Cocus

En ce jour de la Saint-Joseph, saint patron des cocus – qui plus est des cocus complaisants –, vous allez réfléchir sérieusement à l’identité de la personne de votre entourage avec qui vous feriez sans remords quelques infidélités à votre partenaire sexuel habituel. Y réfléchir en détail, avec synopsis des ébats programmés à l’appui. Et ensuite soit vous traversez la rue pour sonner à sa porte, soit vous vous masturbez frénétiquement en pensant à tout ça, et ce sera déjà une bonne chose de faite.

20 mars

C’est le printemps

Au printemps, nos hormones sont à la fête. Les journées qui rallongent, la lumière qui s’intensifie, tout cela participe à l’éveil des sens. C’est donc le moment de remettre la machine en route si elle s’est un peu grippée durant l’hiver. Alors pas d’hésitation, ce soir vous bloquez votre emploi du temps. Pas d’enfants, pas d’obligations, pas de stress, pas de portable, vite sous la couette pour une baise frénétique de remise en marche.

21 mars

Salon du livre

Le salon du livre de Paris permet chaque année de faire des découvertes émouvantes, érotiques, évidemment littéraires – les bonnes années en tout cas ! Plongez-vous dans les livres et imitez ce qu’ils décrivent. Comme cette position extraite de La fille candide : « On la fait coucher sur le dos, les pieds tournés vers le ciel. L’homme s’étend sur la femme en s’appuyant sur ses cuisses et lui suçant la langue. Elle dresse spontanément l’entrée de son vagin pour recevoir la tige de jade qui la perce et pénètre jusqu’à la porte mystérieuse du fond… »

22 mars

Le mouvement du 22 mars

On l’oublie souvent, « mai 1968 » commença en mars, avec l’invasion des cités U des filles à Nanterre par un groupe d’étudiants qui réclamaient la mixité. On y joue. Mademoiselle devra dormir à poing fermé, ou bien faire semblant, Monsieur avancera à pas de loup et puis, après avoir lentement ouvert la porte de la chambre, poussera des cris de bêtes adolescents avant de se jeter sur sa copine en criant « Coucou, me voilà, j’ai pu rentrer… » : ensuite vous ferez l’amour comme du temps de la cité U.

23 mars

Les jardiniers

C’est le moment d’aller voir si les plantes ont poussé et de pratiquer cette position « des jardiniers » proposée par le Bréviaire de l’amour arabe. « La femme s’incline, une jambe devant, une jambe derrière ; l’homme l’introduit, la maintenant par les hanches et en la faisant avancer… » Il vaut mieux qu’il n’y ait personne au jardin quand vous jouerez à ça.

24 mars

Coup de frein

Le pénis et son gland sont les zones les plus innervées du corps masculin, grâce à ces magnifiques corpuscules de Krause, qui transmettent au cerveau des messages de volupté. Le frein et la base du gland en sont les plus richement pourvus. Caresses, masturbation, simple coup de langue ou fellation profonde, il faut toujours s’y arrêter, insister un peu… Et ne vous étonnez pas, mesdemoiselles, si tout cela se termine par un abondant jet de sperme…

25 mars

Les capotes des potes

Les préservatifs sont nos amis, ils nous protègent contre la transmission des MST, on ne les remerciera jamais assez. Mais ce sont aussi des jouets fabuleux. Ce soir choisissez en couleurs, phosphorescents avec des petits pics ou des nervures… Ce sera un jeu. Mademoiselle, les yeux bandés devra deviner le goût que sont censés avoir les préservatifs parfumés qu’elle sucera. Toujours aveuglée, elle devinera ce qui se glisse en elle, nervures, pics, voire « augmentateur pénien »…

26 mars

La culbute

Mademoiselle sur le dos se plie en deux, ramenant ses jambes contre son torse, bien tendues, le pied droit. Son petit cul est offert, d’autant qu’elle prend appui sur les avant-bras pour le soulever. Monsieur se glisse où il a envie d’aller. Ce sera également lui qui décidera du mouvement, prenant les fesses de Mademoiselle à pleines mains pour les faire tanguer sur son sexe.

27 mars

Tous en scène

C’est la journée mondiale du théâtre, l’occasion ou jamais de démontrer vos talents de comédiens. Choisissez une scène du théâtre classique, une scène entre Célimène et Alceste du Misanthrope, le dialogue entre Rodrigue et Chimène… Mais vous pimenterez la chose en ponctuant votre dialogue de baisers, de déshabillage mutuel, et pour finir de sexe. Chimène prononcera son célèbre « va, je ne te hais point », prise en levrette dans le château de Don Diègue.

28 mars

Happy birthday

C’est l’anniversaire de Lady Gaga. Que pourrait-on lui offrir ? Que pourrez-vous offrir à votre copine le jour de son anniversaire ? Mais du sexe évidemment. C’est beaucoup plus drôle que du parfum. Du sexe spectaculaire, la baise dans le jacuzzi d’un palace, des jeux avec des objets vibrants, du porno sur méga grand écran, et on soufflera les bougies en fornicant – Mademoiselle prise en levrette soufflera entre deux coups entre ses reins.

29 mars

Jouir de hasard

Mademoiselle, jouez votre soirée au lit en jouant aux dés… S’il tire un 1 ou un deux, il aura droit de visiter votre bouche, 3 ou 4 votre sexe, 5 ou 6 votre petit cul. Et au second jet il pourra vous visiter, 1 ou 2 avec sa bouche, 2 ou 3 avec son sexe, 4 ou 5 avec un objet de son choix, mais fait pour ça.

30 mars

La paresseuse

Faire l’amour ne doit pas être une épreuve, surtout pour vous Mademoiselle. Allongez-vous confortablement sur le côté. La tête reposant sur un coussin, vous pourriez presque vous endormir. Mais un garçon s’allonge derrière vous, vous sentez son sexe durcir contre vos reins, ses mains vous prendre par les hanches… Inutile de réagir, pas la peine de bouger, il va bien faire ça tout seul, sans vous mettre à contribution. Déjà vous le sentez qui vous pénètre… restons cool.

31 mars

Inversion des rôles

En cette journée internationale de la visibilité Trans, vous allez jouer à échanger les rôles, en commençant par échanger vos vêtements, vos sous-vêtements, vos manières de vous coiffer. Il faudra sans doute avoir recours à une perruque, à du maquillage, voire à de la lingerie de grande taille. Mademoiselle s’offrira un « gode ceinture sans ceinture », un petit objet qui se présente sous la forme de deux sexes en érection accolés par la base. L’un se glissant dans son vagin, l’autre se dressant entre ses cuisses. Le petit cul de Monsieur, devenu Mademoiselle, va apprécier.

1er avril

La bonne blague

Difficile de se livrer à des « poissons d’avril » érotiques. L’amour et le sexe sont des choses trop sérieuses pour être pris à la blague. Ce qui ne fut pas une plaisanterie c’est l’autorisation du mariage homosexuel, pour la première fois au monde en Hollande, le 1er avril 2001. Alors que faire aujourd’hui ? Proposez à un ami du même sexe de venir faire des folies sous la couette avec vous. Une bonne copine coquine, un copain de gym bien gaulé… de toute manière ils croiront que c’est une blague.

2 avril

Le Bon Dieu et ses seins

Pour la Sainte-Sandrine, ce sera la fête de vos seins, rien que vos seins, il n’aura le droit de ne toucher à rien d’autre, mais ils seront tout à lui. Il pourra les caresser, les manger, et bien sûr les admirer et en chanter les louanges… Ce devra être frustrant mais pas trop. Mademoiselle découvrira à l’occasion l’incroyable pouvoir érogène de la caresse de ses seins.

3 avril

Queue de béton

En ce jour de la Saint-Richard, nous aurons une pensée pour Richard Lemieuvre, l’une des premières stars masculines du cinéma X, surnommé « Queue de béton ». Procurez-vous Monsieur un petit aphrodisiaque vendu en sex-shop, sans doute un placebo, mais qui garantira la rigidité de votre érection, genre barre à mine. Vous verrez tout ce qu’on peut faire avec un sexe véritablement et irrémédiablement dur. Y compris des figures un peu improbables, comme soulever le bassin de votre amie en faisant pression sur son point G.

4 avril

Quickly

À la Sainte-Isadora, l’amour quickly tu feras, dirait le proverbe. Découvrez les joies du quick sexe. Un jour de fête dans un grand appartement, isolez-vous quelques minutes dans la salle de bain et hop. Les jupes qu’on relève, la culotte qu’on tire sur le côté pour dégager le sexe déjà humide… Pas la peine de baisser son pantalon, ouvrir sa braguette suffira. On fera l’amour debout, Mademoiselle le dos collé au mur soulèvera l’une de ses jambes pour enserrer les hanches de son amant et faciliter la pénétration.

5 avril

Les fêtes pascales

En cette période de Pâques, livrons-nous à un jeu enfantin : dans un jardin ou un grand appartement des dizaines de petits œufs véritables ou en chocolat sont cachés pour la plus grande joie des enfants qui les cherchent… Pourquoi ne pas jouer à une version « adulte » de la chose. Ce ne sont plus des œufs que l’on cachera, mais des petits paquets cadeaux contenant des objets charmants : petits canards vibrants, préservatifs parfumés, cockrings en cuir de couleur… Et après on joue avec.

6 avril

Peaking

C’est un jeu venu des USA, il s’adresse aux femmes qui – moins que les hommes – n’ont pas l’habitude de retarder leur plaisir. Selon la sexothérapeute Nathalie Giraud Desforges, « Plutôt que se retenir, il s’agirait de surfer sur la crête de la vague orgasmique et retarder la phase résolutoire… » Cette maîtrise de la montée orgasmique nécessite évidemment de la sentir venir. C’est la Sainte-Prudence aujourd’hui, alors restons prudents, ne laissons pas passer la vague.

7 avril

Ça chatouille !

Si vous êtes déjà des pratiquants convaincus de la knismolagnie, nous n’avons rien à vous apprendre : les chatouilles peuvent jouer un rôle important dans le cadre des préliminaires amoureux. Elles font monter l’excitation, et peuvent même entraîner certaines personnes sensibles aux portes de l’orgasme. En jouant du bout des doigts ou avec un plumeau, en cette journée mondiale de la santé, nous n’allons pas nous priver d’une intense rigolade.

8 avril

Nuit noire

Faire l’amour dans le noir ? Mais plus personne ne fait ça depuis la fin du XIXe siècle, allons ! Et pourquoi pas, l’obscurité a un pouvoir désinhibant. Par ailleurs, revenir à cette pratique ancienne peut devenir la source de jeux érotiques particulièrement troublants. Allongés dans le noir, vous ignorez d’où viendront les caresses, quelle position votre partenaire voudra adopter… et d’ailleurs, est-ce bien votre partenaire habituel ?

9 avril

Ciné Paradisio

En ce jour anniversaire de l’actrice de cinéma pornographique Katsuni, allons donc faire l’amour au cinéma. On se contentera sans doute d’une fellation et de quelques caresses poussées, mais c’est déjà ça. On choisira un des derniers rangs de la salle, en y étant seuls de préférence, une séance tranquille, certainement pas un mercredi après-midi ou un samedi soir.

10 avril

À la découpe

Mademoiselle devra accepter que Monsieur la déshabille en se servant d’une paire de ciseaux. Elle sera immobile ; Monsieur découpera ses vêtements un à un. Mademoiselle, très prévoyante, aura pris la précaution de se vêtir de frusques passées de mode, et mettra un soutien-gorge bon pour le rebut. Pour faire tout de même plaisir à Monsieur, elle portera un joli collant et une petite culotte admirable, que Monsieur adorera découper… et quand tous les vêtements seront en lambeaux, ils feront l’amour, sans ciseau.

11 avril

La chaise

Dans les 40 manières de foutre, on peut lire ceci : « Le fouteur s’assoit sur une chaise, la fille se trousse et s’assoit aussi, mais sur ses cuisses et lui tourne le dos ; ensuite elle passe la main sous sa jupe, saisit le joyeux outil et le met en place, et s’enferre elle-même par son propre poids… » L’auteur précise que cette position peut être utile à connaître pour se distraire également « dans une voiture, au retour du spectacle, de la promenade, d’un bal, combien de filles ont été ainsi foutues, même auprès de leur chère maman ».

12 avril

Sainte-Julie

En ce jour de la fête de l’amie d’un ancien président, pourquoi ne pas jouer aux coulisses de l’Élysée ? Mademoiselle a été élue au second tour, en tailleur très strict, chignon impeccable, elle préside, son bureau présidentiel est un sanctuaire, il ne faut pas la déranger… Seul son secrétaire particulier peut lui rendre visite. Il se tient à ses côtés, debout, lui présentant un parapheur. Stoïque alors que Mademoiselle la présidente le caresse puis le branle.

13 avril

Sextos

Il ne faut évidemment pas se tromper de destinataire, et encore moins les envoyer à la totalité de son carnet d’adresses. La maladresse peut être fatale. Pourtant les sextos, ces petits messages érotiques envoyés sur votre smartphone, bien utilisés, peuvent devenir l’un des complices de vos ébats. Donnez-vous rendez-vous, préparez le programme des réjouissances…

14 avril

Clitoris mon ami

« Le clitoris s’étend profondément dans le corps de la femme. Il est au moins deux fois plus grand et des dizaines de fois plus large que ce qu’en montrent la plupart des ouvrages d’anatomie. » C’est ce qu’affirment les travaux du Dr Helen O’Connell, urologue au Royal Melbourne Hospital. Nous ne voyons que sa jolie frimousse, mais son petit corps caverneux s’enfouit bien loin sous la chair. Merveilleux petit personnage, léchez-lui le nez, et c’est tout son corps qui vibre…

15 avril

Big boobs

En ce jour anniversaire de Samantha Fox, jouez donc avec vos gros seins si vous avez la chance de dépasser le bonnet D, ou les siens si vous êtes l’heureux amant d’une femme dotée d’appas généreux… La cravate de notaire est évidemment le jeu le plus tentant, mais ce n’est pas la seule sensation inoubliable que vous pouvez espérer. Le spectacle de ses seins lorsqu’elle vous chevauchera, ses seins qui vous écrasent le visage, ses seins qui pèsent sur vos cuisses quand elle vous suce, ses seins qui ballottent en cadence quand vous la prenez en levrette…

16 avril

Je te frotte en dansant

L’érection inattendue qui survient durant un slow langoureux, c’était la honte adolescente, à moins que vous n’assumiez et jouiez les fanfarons qui bande. Vous regrettez de ne pas avoir connu alors une reine de la caresse habillée. Une femme qui sait caresser un sexe en érection au travers de la toile rêche d’un jean aura le monde à ses pieds. Vous devez repérer son gland, presser du plat de la main à l’emplacement du frein… Une belle tache de sperme maculant la toile du pantalon sera votre récompense.

17 avril

Sous la jupe des filles

C’est le rêve du caresseur de filles, Mademoiselle ne porte qu’une jupe et son string n’est même pas un obstacle. Vous posez la main sur sa cuisse, remontez vers sa jupe puis sous le tissu. C’est la suite qui va demander un peu de délicatesse. De deux doigts bien à plat, caressez le sillon, les grandes lèvres, l’entrée de la vulve, à l’aveugle. Sous la pression, la soie ou le coton vont s’insinuer dans le sillon du sexe, lorsque l’humidité du tissu ne laisse plus aucun doute sur l’état d’excitation de votre amie, accentuez votre pression et enfoncez votre majeur en poussant le tissu à l’intérieur…

18 avril

La perfection

En ce jour de la Saint-Parfait, choisissez la perfection ; branlez-vous comme vous souhaiteriez qu’il vous branle, le sexe bien épilé et dégagé, à quelques centimètres de son visage, alors qu’il vous dévore du regard. Caressez-vous les lèvres et le clitoris comme vous le faites d’ordinaire pour atteindre l’extase, mais n’oubliez pas de lui montrer au passage comment il devrait s’y prendre…

19 avril

Miroir mon beau miroir

Un grand miroir, dans votre chambre ou votre salon, de préférence posé directement sur le sol, sera toujours le plus beau complice de vos ébats. Vous deviendrez les héros d’une sorte de grand film pornographique « live ». Chacune de vos positions favorites deviendra un véritable spectacle excitant. Vous découvrirez bien vite que le miroir va vous pousser à « en faire plus » : plus spectaculaire, plus frénétique, des mouvements plus amples, des postures plus sexy…

20 avril

Cool, baby cool

En cette journée internationale de l’usage médical de la marijuana, nous n’irons pas jusqu’à vous conseiller de rouler un petit pétard pour voir s’il est plus agréable de faire l’amour quand on plane, vous le savez déjà depuis vos années de fac. Mais simplement de recréer une ambiance baba cool, avec de l’encens, des tentures, des bougies, des disques de Ravi Shankar… Vous découvrirez les plaisirs de la lenteur, de la douceur, vous planerez peut-être, avec ou sans petite fumée.

21 avril

Éducation anglaise

En ce jour anniversaire d’Élisabeth II, reine d’Angleterre – et d’entrée dans le Signe du Taureau –, nous allons pratiquer un peu la terrible éducation anglaise. Mademoiselle est en tenue d’écolière britannique, jupe plissée, corsage blanc, chaussettes et culotte en coton… Elle va passer un mauvais quart d’heure la pauvre petite, fessée, flagellation, punitions diverses. Et pour finir le professeur exigeant fera l’amour sans ménagement à l’écolière désobéissante.

22 avril

L’amour avec la terre

C’est le jour de la Terre ! Pour rendre hommage à notre chère bonne vieille planète, nous allons faire l’amour avec elle. Disons « sur » elle. Trouvez un coin de sol végétal, une pelouse, un bout de pré, un coin de forêt où vous pourrez faire l’amour directement en contact avec elle. Monsieur sera sans doute allongé à même le sol par galanterie, ce qui ruinera ses vêtements, mais le plaisir de l’amour en plein-air n’a pas de prix.

23 avril

Lectures interdites

En cette journée mondiale du livre et du droit d’auteur, lisons ! Bien blotti dans son lit, Monsieur lit à haute voix un extrait d’un roman pornographique de Françoise Rey. « Alors je t’ai montré l’obscénité cachée de ma culotte. J’ai mis le pied sur une chaise et je t’ai dit : “Regarde !” Dans la blancheur du linge, mes poils semblaient plus noirs. J’ai écarté d’une main la fente complaisante du sous-vêtement pour bien tout te faire voir, et, du bout des doigts, j’ai écarté aussi celle, plus intime, qui partage le bas de mon ventre. » Mademoiselle mime la scène.

24 avril

Varions les plaisirs solitaires

Dans son guide intitulé Osez la masturbation féminine, Jane Hunt rappelait que dans la majorité des cas (73 %), la femme excite manuellement la région clitoridienne ou vulvaire en étant couchée sur le dos. La femme peut aussi se coucher sur le ventre (5,5 %), se frotter à un objet doux (4 %), serrer ses cuisses en cadence, de façon répétée (3 %) ou masser sa région génitale avec de l’eau (2 %). Aujourd’hui, pendant que votre amant est absent, vous allez tout essayer, et s’il est là, ça sera encore beaucoup plus drôle.

25 avril

Partout

En ce jour de la Saint-Marc, saint patron de l’auteur de Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, on lui rendra hommage en allant faire l’amour partout dans son appartement, sauf dans la chambre à coucher. C’est alors que vous apprécierez les conséquences du choix décidé durant votre installation – moquette, carrelage ou parquet flottant ? C’est aussi le moment de découvrir que certains meubles sont confortables et d’autres bien trop fragiles pour songer y faire l’amour dessus.

26 avril

La position favorite ?

Un des auteurs du Bréviaire arabe de l’amour affirme : « La position que la femme aime par-dessus tout au moment des rapports consiste en ceci : la femme s’allonge sur son dos et l’homme se met au-dessus d’elle. Mais elle garde la tête inclinée vers le bas. Il soulève son bassin grâce à un oreiller et frotte l’extérieur du sexe de sa femme avec le bout de son propre sexe. Ensuite, il fait ce qu’il veut. »

27 avril

Sans les mains !

Faites l’amour sans les mains. C’est un défi plus compliqué qu’il n’en a l’air, ne serait-ce que pour tenir l’équilibre. Et comment se caresser sans les mains ? Mais avec la bouche, les seins, la poitrine masculine, les cuisses, le sexe… Mademoiselle, si vous caressez votre amant avec votre sexe humide de désir, vous verrez bien que cela lui fait autant d’effet.

28 avril

Lesbiennes

Les couples hétéros peuvent s’inspirer des lesbiennes en pratiquant la position des ciseaux, vos jambes s’emmêlent, vos sexes entrent en contact, eux seuls. Les filles frottent leurs vulves et leur clitoris les uns contre les autres, vous réussirez peut-être une pénétration, au risque de quelques torsions douloureuses.

29 avril

Je ne veux rien savoir

Mademoiselle, nue évidemment, est debout. Monsieur est agenouillé derrière elle. Que va-t-il faire, embrasser ses fesses, darder sa langue jusqu’au fond de son petit anus détendu, glisser l’une de ses mains entre les jambes, pénétrer son sexe, tandis que l’autre main s’élève jusqu’à l’un de ses seins ? On verra bien.

30 avril

La nuit de Walpurgis

Traditionnellement, dans les pays nordiques, la dernière nuit du mois d’avril rappelle le souvenir des temps anciens, quand les sorcières parcourraient le ciel, volant sur leurs balais. C’est l’occasion d’organiser une belle fête païenne. Mademoiselle sera la sorcière déchaînée, terrifiante et dépoitraillée, Monsieur, un pauvre humain victime de ses charmes pervers. À moins qu’il n’interprète le rôle du Diable au sexe dur et froid.

1er mai

Fête du travail et du sexe

Le premier mai, soyons révolutionnaires, faisons l’amour du soir au matin ! Car faire l’amour, quoi qu’on en dise, est encore un acte transgressif, parfois antisocial, en particulier quand ont le préfère au travail… L’idéal serait de faire l’amour sur son lieu de travail, profitant du jour de fermeture. Sinon batifolons sur un drapeau rouge, caressons-nous au son de l’Internationale, exigeons l’installation de love-rooms dans les open space…

2 mai

Sexy Folies

En ce jour anniversaire de l’ouverture des Folies Bergères, vous allez Mademoiselle enfin réussir l’une des figures favorites des danseuses de french cancan, le « grand écart ». Et hop ! Vos dessous froufroutants se plaquent sur le sol dans un tourbillon de musique et d’excitation… Mais ce n’est pas le sol, vous êtes plaquée sur Monsieur, qui apprécie l’effort.

3 mai

18 ans

« Il avait juste dix-huit ans… » chantait Dalida, qui mit fin à ses jours un funeste 3 mai. Chère Mademoiselle, ne serait-il pas temps pour vous aussi de connaître les joies de l’amour avec un jeune. Les MILF sont à la mode sur les plateformes pornographiques et recherchées sur les sites de rencontre. L’exemple est donné aux plus hauts sommets de l’État. Reste à expliquer à votre mari ce que fait ce garçon dans votre lit et la raison pour laquelle vous poussez ces petits cris de plaisir.

4 mai

Journée internationale des pompiers

En cette journée qui leur est consacrée, vous pourriez leur offrir l’une de vos nuits. À force de mater leur superbe musculature, vous risquez de craquer. Inviter toute la brigade, ce serait trop, mais en chopper un, ça reste jouable. Un ou deux d’ailleurs, ils ont l’esprit de corps et pourraient s’occuper du vôtre. Vous trouverez toujours à vous occuper avec des garçons en pleine forme physique et formés pour venir en aide à la population. Sinon, Monsieur tentera de les remplacer en portant leur célèbre costume.

5 mai

La dame de cœur

Judith, dans la Bible, gagna une bataille en attirant un général ennemi, Holopherne, dans son lit et en le décapitant dans son sommeil. Nous n’irons pas jusque-là, mais il faut l’imiter, car Judith, pour être la plus séduisante possible, enduit son corps, ses seins, ses cheveux de parfums et d’huiles odorantes. Vous en jouerez pour envoûter votre amant… Et serez ainsi, comme Judith dans les jeux de cartes, sa « dame de cœur ».

6 mai

Sainte-Prudence

En effet, on n’est jamais trop prudent. Pour mettre tous les atouts dans votre jeu et déclencher la furia érotique de votre amant, vous allez sortir le grand jeu. Nuisette vaporeuse, culotte en dentelle noire fendue. Peut-être des bas, certainement des chaussures à talons hauts… des lunettes noires, un petit chapeau à voilette, une cravache. Femme fatale ! Et un peu méchante. Il va falloir obéir pour avoir le droit de se glisser dans la fente de la petite culotte.

7 mai

Burlesque

Pour la Sainte-Marilou, héroïne sexy des chansons de Gainsbourg, vous allez pimenter votre soirée en prenant quelques cours d’effeuillage burlesque. Ce qui est spectaculaire sur scène peut le devenir davantage encore dans l’intimité de votre chambre où vous n’aurez plus aucune raison de réfréner vos ardeurs. À chaque vêtement enlevé vous prodiguerez une nouvelle caresse à votre amant stupéfait. Il n’avait jamais imaginé encore qu’on puisse se faire sucer par une fille qui se déshabille en musique.

8 mai

Fantaisie militaire

En ce jour de célébration patriotique, un fantasme militaire s’impose. Vous vous vêtirez de battle dress, uniforme de camouflage et gros rangers aux pieds. Mademoiselle sera la nouvelle recrue du régiment et Monsieur son lieutenant autoritaire, ou l’inverse. Il sera indispensable que tout le monde, sexe masculin et petits seins, soient bien au garde à vous. Ça se finira en grand désordre dans la chambrée.

9 mai

Un fauteuil pour deux

C’est un fauteuil club banal. Monsieur s’y installera confortablement, nu évidemment. Mademoiselle, très légère, s’agenouillera sur les accoudoirs. Posant ses fesses là où elle voudra. Vous devrez penser à cela avant d’acheter des meubles trop fragiles.

10 mai

Un lit de roses

Le 10 mai est définitivement associé dans l’Histoire de France à la victoire présidentielle de « l’homme à la rose ». Faire l’amour sur un lit de roses, vous n’y aviez pas songé ? Parsemez votre lit de pétales de roses – en utilisant vos bouquets de fête des mères, payés fort cher, qui commencent à se faner un peu. Ce sera une fête bucolique, Mademoiselle aura également le front ceint d’une couronne de fleurs, et des pétales sur ses tétons, Monsieur en mettra où il pourra… Mais attention aux épines !

11 mai

Nue sous la blouse

Vous l’ignoriez, mais le 11 mai est la Journée internationale de l’infirmière. La journée idéale pour réaliser un petit fantasme hospitalier, Mademoiselle sera nue sous sa blouse, Monsieur sera un malade aux mains baladeuses, qui profite de l’heure des soins pour explorer un peu l’anatomie du personnel hospitalier. Tout cela se terminera en levrette frénétique sur le lit médicalisé.

12 mai

Randonnée pédestre

Mademoiselle est vêtue d’un short large et d’un T-shirt, pour Monsieur un short suffira, ils portent l’un et l’autre des chaussures de marche ou de course. Ils ont un quart d’heure pour trouver dans la campagne environnante un endroit pour faire l’amour en se dévêtant intégralement – en dehors des chaussures. Il va falloir courir vite jusqu’à ce petit bois ou ce groupe de rochers que vous avez repéré lors d’une précédente promenade.

13 mai

Les mères

La fête des mères est l’un des événements incontournable du mois de mai. Les papas en profitent pour faire des cadeaux aux mamans, parfois sans prévenir les enfants. Les petits n’ont pas besoin de savoir que maman a reçu un martinet et des menottes pour sa fête, et encore moins qu’elle s’en est servie le soir même, tandis que papa excité par la flagellation était dans tous ses états.

14 mai

Cherry blossom

Les cerisiers sont en fleur, au Japon c’est la fête du printemps. Les Japonais ont souvent des idées charmantes pour faire l’amour, copions-les : découvrons les joies du bondage, cet art du ficelage érotique ; achetons des boules de geishas, ces objets vibrants qui se glissent dans le vagin ; faisons l’amour en kimono… Les Japonais anciens possédaient des Babutomada, des accessoires venant donner de l’apparente rigidité aux verges les plus flasques…

15 mai

Cœur de pirate

Je te donne mon cœur, direz-vous en offrant à votre amant le spectacle troublant de votre pubis épilé en forme de cœur. Mais il ne faudra pas en rester là, et cela devrait être le prétexte à un jeu… qui se terminera par la disparition du cœur du délit au cours d’une séance de rasage érotique.

16 mai

Banc public

Un banc bien solide et rustique, sans dossier, quel joli décor pour une première rencontre. Mais le banc peut également servir à baiser « à la campagnarde », comme nous le suggère l’ouvrage Les Paradis Charnels, un manuel érotique du XVIIIe siècle. « La belle étant couchée sur un banc. L’homme debout, les jambes écartées, à cheval sur le banc, frotte son vit bienheureusement dans la vallée douce formée entre les deux seins que rapproche le plus possible l’un de l’autre l’aimable experte baiseuse. »

17 mai

Sodomie sur mesure

Erik Rémès, auteur de manuels de sexologie, nous rappelle un conseil essentiel avant de se livrer à une première sodomie : « La taille du sexe et la forme du gland influenceront le déroulement de la sodomie. Plus le pénis est gros, ferme et dur, plus le pénétrant devra faire preuve de patience et d’amour. La personne pénétrée doit se relaxer et détendre son rectum. Le gland doit s’introduire très lentement. L’idéal serait que la sodomisée puisse elle-même s’empaler sur le phallus et régler ainsi la vitesse de pénétration. » Of course.

18 mai

Avant l’aube

Vous vous levez déjà bien assez tôt. Mais faire sonner doucement le réveil un quart d’heure plus tôt de temps en temps, juste pour faire l’amour, en voilà une idée simple et délicate ! Pas de folies, une position confortable, compatible avec votre demi-sommeil. Il fait déjà jour et le soleil du matin filtre à travers les volets, embellissant vos corps nus et détendus.

19 mai

Nuit de noces

On se marie beaucoup en mai, c’est l’occasion de rappeler que la nuit de noces est l’élément essentiel d’un mariage. Choisissez le lieu, la date et l’heure de votre mariage en fonction d’elle. Déléguez les charges de l’organisation de la cérémonie et du repas à un ami pour pouvoir filer tranquille avant l’aube et le paiement des factures, choisissez une chambre superbe, de préférence avec un jacuzzi, n’en donnez l’adresse à personne, coupez votre portable et – surtout – louez-la pour deux nuits consécutives, car une nuit, c’est trop court.

20 mai

Comme un petit animal

Sucer un garçon en étant à quatre pattes devant lui, il adorera, mais quel plaisir en retirerez-vous ? Ce serait bien meilleur si dans le même temps l’un de ses amis s’occupait de vos fesses : sentir un sexe de belle taille aller et venir dans votre petit cul tendu rendra la fellation plus douce à votre palais ; mais ne rêvons pas, ou plutôt si, imaginez la scène en le suçant et en vous caressant, frissons garantis.

21 mai

Pas de frais de toilette

Aujourd’hui pas de chichis, vous accueillerez votre amant à la porte en portant le strict nécessaire, vos bijoux et des chaussures à talons hauts, très hauts, que vous n’enlèverez pour rien au monde, il devra trouver des manières de jouer avec, en constatant par exemple que cela vous donne un joli petit cul cambré…

22 mai

Sainte-Rita

C’est la sainte patronne des causes désespérées, si vous pensez que votre sexualité en est une, alors revenons aux fondamentaux… Que pourriez-vous faire pour vous amuser un peu : davantage de sexe oral, des rapports plus longs, des échanges sur vos désirs, de nouvelles positions, des conversations sexy, de la fantaisie…

23 mai

Faites du bruit !

Faire du bruit en faisant l’amour participe au plaisir des deux partenaires. Alors soyez bruyants, relâchez-vous, gémissez, criez, rugissez s’il le faut. Selon une étude récente, « les personnes qui sont les plus bruyantes sont aussi les personnes qui ont le plus d’assurance et de technique au lit ».Cela demande à être vérifié, alors allez-y, « faites du bruit ! »

24 mai

Gitane

En ce jour du pèlerinage gitan aux Saintes-Maries-de-la-Mer, vous allez la jouer Andalouse aux seins brunis, danseuse de flamenco, torero de chambre à coucher, séductrice ibérique et gitane lubrique. Cela demandera quelques frais de costumes, achetés lors d’un séjour à Séville. Mademoiselle n’enlèvera pas sa robe aux multiples crinolines colorées pour faire l’amour debout avec son matador en rut, plus vaillant à l’assaut qu’un taureau de combat.

25 mai

C’est l’plombier

Monsieur, après avoir disparu pendant quelques heures, viendra sonner à la porte de la maison déguisé en réparateur du câble ou en plombier. Mademoiselle le recevra comme si de rien n’était, malgré sa tenue légèrement indécente. Elle lui montrera son installation à vérifier, elle pourrait en profiter pour lui faire réellement réparer un truc quelconque. En toutes circonstances Monsieur gardera son bleu de travail et sa trousse à outils. Mais ça se terminera au lit.

26 mai

Dévergondage absolu

Mademoiselle, glissez-vous dans les vapeurs d’un sauna libertin, prenez en mains tous les sexes tendus qui passeront à votre portée, et faites en sorte que les zizis mollassons se transforment en phallus triomphants. Mais n’offrez rien en retour. Ils n’auront ni le droit de vous toucher ni même le droit de se plaindre si vous ne les branlez pas comme ils l’espéraient. Et après, hop, on file.

27 mai

Dévergondage tout aussi absolu

Monsieur, à votre tour de visiter un hammam libertin. Allez glisser votre sexe bien bandé et recouvert d’un préservatif dans un glory hole et ne cherchez pas à savoir qui se cache de l’autre côté de la paroi, fille ou garçon qu’importe. Vous éjaculerez sans crainte dans la bouche offerte. Et vous oublierez l’aventure dès la porte du sauna refermée.

28 mai

Patte d’araignée

Faire « patte d’araignée » est une manière de caresser le sexe masculin. Anaïs Nin dans Vénus Erotica décrit la méthode. « Les doigts d’Elena caressaient doucement son pénis, telle une délicate et experte araignée, frôlant les nerfs les plus sensibles et les plus secrets. Puis ils se refermaient lentement sur le sexe pour mieux l’exciter et sentir ensuite l’afflux de sang qui le gonflait ; sentir battre les veines, la soudaine fermeté des muscles ; sentir qu’elle en jouait comme d’un instrument à cordes. »

29 mai

Une fois n’est pas coutume

Vous êtes hétérosexuels, nous ne vous contredirons pas sur ce point. Sucer une bite ! Vous n’y pensez pas. Manger une chatte, quelle horreur ! Mais si, allez, une fois n’est pas coutume, juste pour voir comment c’est. Ce ne sont pas les lieux libertins qui manquent où vous pourrez sans crainte vous livrez à ces écarts – préservatifs de rigueur of course. Et n’hésitez pas, durant la pratique, à vous masturber en libérant une bonne fois pour toutes tous vos fantasmes homosexuels.

30 mai

Cérémonie secrète

En ce jour anniversaire de la mort de Jeanne d’Arc, Mademoiselle va expier ses crimes. Nue, la tête ornée d’un voile de mariée ou de première communiante, elle parcourt lentement l’appartement, en portant un cierge allumé. Elle incarne une jeune vierge se rendant au sacrifice. Arrivée devant l’autel – votre lit –, elle devra s’incliner et implorer le grand prêtre : Monsieur, qui attend son heure va se jeter sur elle et lui faire l’amour sauvagement, sans le moindre respect pour sa jeune pureté.

31 mai

Caressez-les

Mademoiselle, en toutes circonstances et dans toutes les positions, caressez-lui les testicules. Si vous le chevauchez, caressez-les en vous penchant en arrière ; si vous êtes sous lui en missionnaire, glissez votre main entre vos corps enchevêtrés. Et soyez enveloppante, caressante et ferme lorsque vous le sentirez sur le point de jouir. Il vous adorera.

1er juin

L’autruche

Il fait beau, visitons le zoo pour s’inspirer des amours des bêtes sauvages.

Au nombre des animaux, l’autruche est un volatile dont les pratiques sexuelles sont amusantes. Vous êtes souple, vous pouvez quasiment toucher terre de vos deux mains et dissimuler votre visage, comme l’oiseau emplumé. Vous verrez bien ce qui se passera quand Monsieur se glissera derrière vous et vous volera dans les plumes.

2 juin

Sadisme

C’est l’anniversaire du Marquis de Sade, il n’est évidemment pas question de pratiquer sur vos maîtresses tous les supplices qu’il fit subir à ses personnages féminins, mais on peut bien jouer un peu. D’autant qu’elles seront les maîtresses de l’aventure, en vous entraînant dans la cave humide de votre maison, transformée en cachot. Vous y serez enchaîné, un peu maltraité, mais également sucé, masturbé, utilisé comme un sextoy vivant avant d’être abandonné… « Eh, déconne pas, reviens ! Je ne vais pas passer tout le week-end dans la cave ! »

3 juin

Tu aimes tout ?

Il faut toujours dire aux femmes qu’elles sont belles, en particulier lorsqu’on fait l’amour avec elles. Elle a de beaux seins, il faut lui dire, que ces fesses sont délicieusement fermes et bien tournées, que sa chatte est la plus douce de la terre, qu’elle a de beaux yeux, que son cul est une promesse de paradis… Il n’y a rien de meilleur qu’une bonne estime de soi pour faire l’amour sans retenue.

4 juin

Le jour des fantasmes

Vous avez des fantasmes ? Comme tout le monde, vous souhaitez les réaliser, choisissez donc un jour dans l’année, le mois ou la semaine, selon vos appétits, où vous conviendrez de réaliser l’un d’entre eux avec votre partenaire habituel. Vous en aurez parlé longuement pour tout mettre au point, en particulier si cela demande de la préparation et de rassembler des costumes, des objets, voire de nouveaux amis.

5 juin

Comment le branler

Le va-et-vient c’est efficace, mais lassant. Sade conseille une technique plus voluptueuse et sexy. La main tire la peau du pénis de manière à découvrir le gland, et ne le recouvre plus jamais. Sade, dans Les 120 journées de Sodome, était impératif : « Décalottez bien cette tête rubiconde, ne la recouvrez jamais… tenez-la nue… tendez le filet au point de le rompre. » Ne recouvrez pas c’est inutile, c’est la tension plus que le frottement qui est si délicieuse. Mais quand le plaisir semble imminent, rien n’empêche de « le terminer » d’un mouvement plus ample.

6 juin

Champagne

C’est l’anniversaire du Débarquement, il faut fêter ça ! Champagne. Un filet de champagne sur son gland, qui coule vers ses testicules, il ne faut pas en perdre une goutte. Et faire couler le liquide sur son ventre à elle, pour le recueillir alors que le Bollinger va s’insinuer dans son sexe ouvert. On y boira le vin pétillant comme dans une coupe.

7 juin

Inversée

L’Andromaque inversée est un plaisir des yeux et des sens. Pour Monsieur c’est un spectacle divin, le cul de sa maîtresse cavale sur son sexe, la pénétration est visible en gros plan. Et pour Mademoiselle, le sexe tendu et tordu de Monsieur vient stimuler comme il faut son point G.

8 juin

Le pied

Mangez-lui les pieds, sucez-en les gros orteils, comme si elle avait deux sexes d’homme. Caressez-lui la plante, soyez doux avec ses petits petons, ce sont des zones érogènes oubliées, sensibles à la chatouille, mais aussi à la caresse, et puis elle aura l’impression d’être admirée et vénérée, la suite n’en sera que plus délectable.

9 juin

La nature

Choisissez donc avec soin votre endroit, de manière à ce que le paysage, sans vous distraire de vos ébats, participe à l’accomplissement de vos désirs. Un joli creux de rocher au bord de la mer, fouetté par les vagues, donnera à vos ébats une indéniable saveur marine. Un promontoire dominant la campagne ou une belle vallée s’étendant à l’infini vous apportera la plénitude que l’on ressent lorsqu’on a l’impression de dominer le monde ou de s’être enfin abstrait de ses contingences.

10 juin

L’Origine du monde

En ce jour anniversaire du peintre Gustave Courbet, vous rendrez hommage à sa toile la plus célèbre et la plus scandaleuse, L’Origine du monde, représentant un sexe féminin à la pilosité touffue. Vous observerez le sexe de votre amie, comme si c’était une toile de maître, vous le décrirez à haute voix, vous en dessinerez les contours du bout des doigts, vous jouerez un peu avec…

11 juin

Sous la tente

La chambre est décorée en intérieur de tente bédouine, une odeur d’encens flotte dans l’air. Mademoiselle se couvre d’or et de bijoux, se parant comme une princesse des Mille et une nuits. Des rangs de perles sur les seins, des bracelets aux poignets et aux chevilles, une chaîne sur le ventre, une babiole qui se glisse entre ses cuisses… Elle s’offrira dans cette tenue…

12 juin

Objets perdus

Saint-Antoine, que nous célébrons aujourd’hui, avait la réputation de rendre les objets perdus. Nous allons jouer à la chasse au trésor, dans l’appartement ou dans le jardin où vous aurez dissimulé un grand nombre d’objets avec lesquels il faudra jouer dès qu’on les aura retrouvés… Mais quel genre d’objet ? Des godes, des vibros, des cockrings, des boules de geisha. « Saint Antoine de Padoue, rendez ce qui n’est pas à vous ! »

13 juin

Baise-moi !

C’est l’anniversaire de Virginie Despentes. En son honneur et en référence au titre de son premier livre, nous allons jouer toute la journée à « baise-moi ». Le principe ? Quand l’un d’entre vous dit « baise-moi ! », il faut que l’autre s’exécute, quoi qu’il soit en train de faire par ailleurs, et quel que soit son état physique du moment…

14 juin

Gunuka

Au Rwanda, le Gukuna est une pratique traditionnelle qui consiste à étirer manuellement les petites lèvres vaginales des filles pour qu’elles deviennent plus enveloppantes du sexe des garçons. C’est un travail de longue haleine, on n’y arrive pas en un jour. C’est l’occasion de rendre hommage aux grandes lèvres, on peut bien jouer avec elles, on les oublie toujours, pressé d’embrasser le clitoris ou de pénétrer le vagin de sa copine.

15 juin

La cuillère

L’une des étapes essentielles d’un agréable cunnilingus intervient quand la langue de Monsieur enveloppe le clitoris de Mademoiselle. L’homme enveloppe la petite chose durcie de sa langue, prenant la forme d’une cuillère et lorsque l’effet s’en fera sentir, il plongera sa cuillère dans la vulve détrempée pour laper la cyprine en cascade.

16 juin

En direct live

Face à vos ordinateurs respectifs, en liaison sur Skype, vous vous livrez à un strip-tease torride, vous vous caressez, vous exhibez vos seins, vos sexes, tout en racontant les pires horreurs pornographiques qui vous viennent en tête pour faire monter la tension… Et quand vous serez tous deux sur le point d’exploser, vous n’aurez qu’à vous rejoindre, car vous étiez côte à côte, chacun dans une pièce de l’appartement.

17 juin

Massage californien

Nus et luisants d’huile de massage, vous vous massez l’un l’autre, allongés sur un drap posé sur un large matelas. Chaque partie de votre corps sera palpée, massée, soulagée de ses tensions… et puis vous en viendrez aux tensions véritables, en commençant par un massage du pubis, puis de l’intérieur des cuisses. La suite, le « massage sexuel », se fera en douceur, Mademoiselle fondra sous les mains intrusives de Monsieur, Monsieur éjaculera entre les mains agiles de sa masseuse perverse personnelle.

18 juin

Waterloo

C’est l’anniversaire d’une défaite totale, Waterloo, le 18 juin 1815. Mais que faire en cas de Waterloo sexuel, de Bérézina érotique, de débandade totale ? On se calme, on ne prend pas les choses trop au sérieux. Le rôle de Mademoiselle sera primordial, elle apaisera les tensions, et suggérera à Monsieur de continuer à jouer en se passant de l’érection absente. Ce garçon a encore des mains et des doigts, qu’il s’en serve !

19 juin

Dans ma hutte

Dans la tribu Kreung du Cambodge, on construit des huttes d’amour pour les filles atteignant l’âge de la puberté. Les jeunes garçons de leur âge se relaient dans les tentes. Ils font l’amour. Les jeunes filles choisissent celui qui a fait la meilleure performance. Il deviendra leur mari ! On s’inspirera de cette pratique en construisant une hutte dans le jardin. À vous de décider ce qui s’y passera.

20 juin

Slow-sex

On se calme, tout devra être lent, doux et tranquille. Les caresses, les baisers, les pénétrations même. L’idéal serait d’avoir la journée devant soi, de pouvoir passer au lit le temps qu’il faudra.

21 juin

Fête de la musique

Que choisir comme musique ? De la musique classique diffusée en sourdine pour les scènes d’amour libertines dans un boudoir cosy, du hard-rock pour le quick sex frénétique sur le capot de la Ford Mustang, du R’n’B voluptueux pour le sexe entre amateurs de bodybuilding, et pourquoi pas le silence ? La plus belle musique de l’amour, ce sont les feulements de l’orgasme…

22 juin

L’Albanaise

En ce jour de la Saint-Alban, souvenons-nous du comédien de films pornographiques Alban Ceray qui inventa quasiment une position sexuelle, « l’Albanaise ». Il prenait les filles en levrette en se tenant comme assis dans le vide, bien campé sur ses jambes. C’était fatigant sans doute, mais spectaculaire, d’autant que la plupart du temps il faisait l’amour en costume de valet de chambre à gilet rayé.

23 juin

Dites-lui en vers

Vous désirez qu’elle vous suce à genoux sur la moquette, vous voudriez qu’il vous sodomise après vous avoir lubrifiée en vous léchant langoureusement l’anus… D’accord, mais il faudra lui demander en vers.

« Mon aimée ma chérie,

Suce-moi je t’en prie

À genoux devant moi

Sur les poils angora. »

Ce genre, mais en mieux de préférence.

24 juin

Les feux de la Saint-Jean

C’est une tradition qui se perd dans nos campagnes. Les garçons se livraient à des jeux d’adresse en sautant au-dessus des brasiers, on chantait, on dansait, on draguait évidemment. Et parfois on se perdait dans les fourrés pour finir la nuit en faisant l’amour à la lueur des feux s’éteignant doucement. Pourquoi ne pas renouer avec cette tradition ?

25 juin

Le balcon

Il fait doux, votre balcon a une rambarde qui dissimule le bas de votre corps aux regards des passants, la nuit fera le reste. Nus des pieds à la taille, les seins de Mademoiselle librement accessibles sous une large chemise, vous vous penchez en avant pour prendre l’air. Monsieur se glisse derrière sa compagne, et la pénètre sans autre forme de procès.

26 juin

Pouce je passe

Mademoiselle est étendue sur le lit, les jambes ballantes, Monsieur est agenouillé devant elle, il jouit du spectacle d’un admirable sexe bien ouvert et offert. Mademoiselle peut poser l’une de ses chevilles sur les épaules de son amant. Celui-ci ne reste pas inactif, il caresse son clito du plat de l’index et du majeur, tandis qu’il introduit dans son sexe un pouce inquisiteur.

27 juin

Sainte-Fernande

« Quand je pense à Fernande, je bande, je bande » chantait Georges Brassens. C’est bien, mais ce n’est pas suffisant. Aujourd’hui, vous décorerez votre érection magistrale : un petit cockring en cuir noir, un joli nœud en tissu rose, des grelots suspendus à une chaînette. Cela donnera envie de jouer avec.

28 juin

Sous le ciel étoilé

Allongés nus sur une couverture de pique-nique, dans un coin tranquille de votre jardin, vous contemplez le ciel étoilé, vous vous sentez aspirés par la Voie lactée, le monde n’existe plus autour de vous, vous êtes seul dans l’univers. Plus rien ne vous retient à la terre, sinon la main de votre maîtresse qui vous masturbe, ou les doigts de votre amant qui caressent votre clitoris…

29 juin

Un mois d’abstinence

C’était un pari ou un accident, un voyage professionnel qui s’est éternisé… Toujours est-il que vous n’avez pas fait l’amour ensemble depuis des semaines. Vous pourriez vous jeter l’un sur l’autre, vous dévorer en un instant pour faire exploser la tension… Ce serait bien plus érotique au contraire de faire ça en organisant un rituel de redécouverte, comme un sacrifice aux dieux de l’amour. De toute manière, ça se terminera de la même manière, par un orgasme tumultueux et partagé.

30 juin

Je jouis

L’éjaculation de votre ami est le signe visible de son plaisir, mais c’est aussi un spectacle érotique, vivant, inoubliable. Mettez-vous en bonne position pour en profiter, confortablement couchée sur le côté pour le branler d’une main après l’avoir sucé, tout en vous caressant… Votre clito sera déjà en feu lorsque le jet de foutre traversera l’horizon, vous jouirez avec lui au spectacle de sa jouissance.

1er juillet

L’avis d’Adèle

En ce jour de l’anniversaire de Léa Seydoux, nous rejouerons quelques scènes sublimes de 69 qu’elle interpréta avec sa complice Adèle Exarchopoulos dans le film La Vie d’Adèle. Ou pas ! Car les lesbiennes véritables trouvèrent les scènes « ridicules », avec des filles changeant de position toutes les dix secondes.

2 juillet

La cabine

Elles sont l’attraction des plages normandes et de la mer du Nord, les belles cabines de planches colorées alignées le long des plages. Depuis votre plus tendre enfance vous avez rêvé d’y faire l’amour. Mais comment ? Il n’y a que deux solutions. 1/ En vous y enfermant très tôt ou très tard, 2/ En restant très très silencieux. Le reste est affaire de confort.

3 juillet

Une demoiselle sur une balançoire

Mademoiselle est sur sa balancelle, cambrée, se tenant aux cordes. Inutile de croire que ce sera simple. Assurez bien la pénétration avant d’espérer bouger un peu, doucement, lentement… Le mouvement sera bien difficile à maîtriser, déconnage à craindre, mais vous l’aurez fait !

4 juillet

Independance Day

En ce jour de la fête nationale américaine, on suce ses copains, et ça n’a aucune importance. « Selon une étude menée par l’université de Lexington (Kentucky) auprès de 477 élèves de 18 à 24 ans, seul un étudiant américain sur cinq considère la fellation comme une “relation sexuelle”. » Alors pourquoi se gêner…

5 juillet

La levrette en furie

Rien de plus passif pour une fille que de se faire « prendre en levrette », votre amant vous « bourre le cul » – eh oui c’est comme ça qu’il parle ! – tandis que vous subissez passive ses assauts. Stop ! On change. Il vous tient toujours mais reste immobile, et c’est vous à quatre pattes qui venez onduler sur son sexe, et cogner contre son bassin, en projetant vos fesses et votre sexe contre lui quand l’excitation sera à son comble.

6 juillet

Bouddhisme

En ce jour anniversaire du Dalaï-lama, écoutons le Révérend Kusala Bhikshu, sage bouddhiste américain, qui déclare : « La seule façon d’avoir du sexe et de ne pas souffrir, c’est de n’avoir aucun désir d’avoir du sexe. » Bon, donc on fera l’amour sans désir. À moins qu’on se contente d’organiser un petit scénario érotique du type le bonze (terme japonais pour décrire un prêtre ou un moine du temple bouddhiste) et la femme impudique. Il y aura des scènes de masturbation sous la tunique drapée couleur safran, et de coït dans l’arrière-salle du temple.

7 juillet

La brouette

La levrette ressemble à l’idée qu’on se fait d’un homme poussant une brouette. Mais les manuels d’érotologie proposaient une position autrement plus spectaculaire : « Quand l’homme étant nu et debout, tient les deux jambes de la femme à ses côtés, la faisant aller et venir tout étendue, tenant une roue entre les mains, et l’enconnant dans cette position, cela s’appelle foutre en brouette. » Mais où trouver une roue ?

8 juillet

La marchande de plaisir

Est-ce que le sexe a meilleur goût lorsqu’on paie ou lorsqu’on est payé pour le faire ? La seule manière de le savoir c’est d’essayer. Vous allez monnayer une fellation parfaite, en y mettant le prix. Mademoiselle devra se montrer experte et efficace en vous en donnant pour votre argent. Et puis ce sera son tour, vous devrez la satisfaire, car elle y mettra le prix, pas d’érection mollassonne ou de petit coup vite fait !

9 juillet

Trio gagnant

Comment faire l’amour avec deux filles lorsqu’on n’est pas un surhomme ? En se démultipliant, en retenant son éjaculation le plus longtemps possible, en jouant de la bouche et du bout des doigts. Mais aussi en changeant de préservatif entre deux pénétrations… C’est compliqué mais la récompense viendra enfin, la fellation double ! Deux bouches qui vous embrassent et vous sucent et quatre mains qui courent autour de votre sexe.

10 juillet

Sainte Emmanuelle

Nous lui rendons hommage en l’imitant faisant l’amour dans l’eau d’un bassin. « Les sens d’Emmanuelle s’émurent à effleurer la verge longue et dure comme une flûte qui disait le désir de l’homme. Il tenta de lui faire l’amour dans l’eau : avec maladresse, parce que leurs corps glissaient et qu’il était trop impatient et trop fort ; il réussit cependant à s’enfoncer et à la faire crier, de plaisir et de douleur mêlés. »

11 juillet

Je prends soin de toi

Mademoiselle est allongée sur le dos, Monsieur est à quatre pattes, tête-bêche au-dessus d’elle, elle le suce doucement. En se mettant en appui sur un bras, Monsieur caresse alors le ventre, le pubis puis le sexe de Mademoiselle, en imprimant à ses mains le rythme de la fellation qu’il reçoit. Quand il sentira monter son plaisir, il s’allongera sur elle et lui dévorera le sexe.

12 juillet

Face-sitting

Nue sur la terrasse, Mademoiselle s’assoit sur la bouche de son amant. Il la dévore, il ne la voit pas, mais de ses deux bras tendus il atteint ses seins et les caresse, elle ondule du bassin sur sa bouche.

13 juillet

Le pont

Monsieur et Mademoiselle doivent organiser un week-end « spécial sexe » dans les plus brefs délais, annulant toutes leurs obligations, virant le reste de leur famille de l’appartement ou de la maison… De samedi matin huit heures à dimanche vingt heures ils n’auront le droit ni de s’habiller ni de sortir et – en dehors des brèves heures de repas –, ils ne devront rien faire d’autre que de se livrer à des activités érotiques de toutes natures.

14 juillet

Fête nationale

Toutes les grandes fêtes du calendrier devraient être érotiques. Celle-ci est le prétexte à l’organisation de bals où les orchestres jouent encore des slows, idéal pour se frotter à sa cavalière et emballer… Mais attention, messieurs, vous êtes aussi la proie. Cette nuit-là, la chasse à l’homme est ouverte. Les prédatrices en robe légère parcourent les casernes de pompier… Après il faudra être à la hauteur de la circonstance, en improvisant un petit fantasme de militaire qui défile, le sexe au garde à vous. Draps en camouflage, costume et caleçon kaki, et l’amour au pas de charge…

15 juillet

Confort

Ayez toujours des coussins partout, car ils serviront à agrémenter les positions les plus simples, en soutenant les reins de Mademoiselle allongée sur le sol et cambrée, à lui maintenir le buste tandis qu’elle est prise en levrette, à lui soulever les fesses en toutes circonstances. Monsieur peut également s’en servir pour s’allonger sur le sol, le bassin relevé pour faciliter la chevauchée de son Andromaque… Et tout cela sera bien plus drôle en plein air sur la terrasse !

16 juillet

Des foulards

Vous ne portez que ça, des grands foulards paréos qui vous serviront de pagnes ou de soutien-gorge. Et puis vous les enlèverez pour être nus. Un des foulards sera jeté sur le sol de la terrasse ou du bord de la piscine. Un autre servira à bander les yeux de Monsieur ou attacher les mains de Mademoiselle, il faudra jouer avec, s’en servir pour caresser le sexe de Mademoiselle en les faisant glisser entre ses cuisses, ou pour branler Monsieur dans un joli tissu en couleur.

17 juillet

Le portique

Ce sont des jeux pour enfants, une balançoire, des anneaux, une corde à nœuds… Et pourquoi n’auriez-vous pas le droit de jouer vous aussi ? Songez à tout ce que vous pourriez faire, Monsieur, avec une femme nue se balançant ou se pendant à une corde à nœuds… Mais attention, avant de vous ébattre vous devrez bien vérifier que le portique est suffisamment solide pour supporter votre poids.

18 juillet

La méridienne

C’est une banquette élégante, installée dans la véranda. Les Paradis Charnel, un ouvrage érotique du XVIIIe siècle, donne quelques idées d’utilisation. « Le galant se couche sur un matelas, le pied droit à terre, et s’assied sur sa jambe gauche repliée sous sa cuisse. Sa belle vient alors se placer sur lui, le genou gauche relevé et la jambe droite étendue. Il lui pelote les fesses, la postillonne, et tous deux baisent ainsi comme des anges déchaînés. »

19 juillet

LGBT

En ce Christopher Street Day, journée commémorative d’une manifestation gay new-yorkaise, vous allez jouer à la sexualité hard et gay. Mademoiselle et Monsieur s’armeront de godes en latex noir, de godes ceinture, de cagoules, de slips en latex… Il y aura des pénétrations sauvages dans une odeur de lubrifiant, de sueur et de foutre. Monsieur va passer un sale quart d’heure.

20 juillet

Villa à louer

Installés sur la terrasse de la maison de vacances, vous jouerez avec ce qui s’y trouve. Mademoiselle imposera à Monsieur d’avoir cinq idées érotiques à partir d’un objet de son choix : cinq idées pour faire l’amour sur une chaise, cinq idées pour faire des coquineries derrière un paravent ou entre les plantes de la véranda, etc.

21 juillet

Double péné

En ce jour anniversaire de Charlotte Gainsbourg, ce serait une manière extrême de lui rendre hommage en revivant la scène de double pénétration du film Nymphomaniac. Selon ses dires, elles étaient entourées de « deux Africains bien membrés ». Seule sa doublure, une actrice de films pornographiques, en goûta le volume et la douceur. À vous de voir si vous souhaitez l’imiter.

22 juillet

Sainte-Madeleine

Nous fêtons aujourd’hui la mémoire de cette jeune femme mystérieuse dont quelques auteurs imaginatifs ont affirmé qu’elle fut la maîtresse du Christ. Que faire en pareil jour ? Rien, lâcher prise ! Mademoiselle ne fera rien, mais acceptera tout ce qu’on lui fera, des choses les plus délicates aux plus surprenantes. À condition que tout cela soit fait au service de son plaisir.

23 juillet

Le signe du Lion

En ce premier jour du signe du lion, Mademoiselle sera une lionne rugissante à quatre pattes. Monsieur est derrière elle, il mange le sexe, caresse et embrasse les fesses, il se prépare à l’amour en levrette, mais elle jouit déjà de cette dégustation et rugit de plaisir en sortant ses griffes.

24 juillet

Nuit noire

Les nuits d’été sont trop lumineuses, impossible de jouer avec l’obscurité. Offrez-vous des cagoules, très opaques. Vous vous retrouverez alors dans le noir absolu, dans une chambre qui est peut-être la vôtre, avec un homme ou une femme que vous connaissez peut-être, avec qui vous ferez l’amour dans le noir et le silence absolu.

25 juillet

Le jacuzzi

Vous ne quitterez pas cette villa en location sans explorer toutes les possibilités érotiques offertes par le jacuzzi installé sur la terrasse. L’eau bouillonnante agira comme un massage violent de vos petites zones érogènes. Les positions pour profiter des lieux sont aussi nombreuses que variées. Il faut jouer avec la margelle du bassin, s’adosser contre les bords, tenter de flotter… Mais éviter absolument d’éjaculer dans l’eau avec ou sans capote…

26 juillet

Comme Mike

En ce jour anniversaire de Mike Jagger, Monsieur et Mademoiselle doivent passer un « week-end Viagra », Mademoiselle n’aura pas le droit de demander grâce, et Monsieur devra être aussi imaginatif qu’endurant. Il va sans dire que cette action doit être exécutée avec l’accord du monde médical, car il y a des contre-indications.

27 juillet

Strip utile

Mademoiselle se déshabille sur la terrasse de la villa, mais chacun des vêtements qu’elle ôte devient l’instrument d’une nouvelle torture. Elle aveugle Monsieur avec son chemisier, lui entrave les mains avec son legging, le menotte avec son soutif, lui enfonce sa culotte dans la bouche pour le faire taire… Il ne lui reste que ses talons aiguilles… Que va-t-elle en faire ?

28 juillet

La liane

Adossée contre un mur de la cour, Mademoiselle enlace ses jambes autour de la taille de son partenaire. Elle peut enrouler ses bras sur les épaules de son homme ou derrière sa nuque. Ainsi collé contre sa maîtresse, Monsieur n’a qu’à se glisser en elle, il sait qu’elle va onduler comme une liane dans le vent.

29 juillet

Dans le dos

Mademoiselle, confortablement installée sur le grand fauteuil en osier du jardin d’hiver, est sodomisée par un garçon allongé derrière elle en position de la cuillère. Cela suffirait à son plaisir, mais le coquin lui caresse les cuisses, les seins, le sexe…

30 juillet

Sur la route du retour

Un soir, dans un hôtel d’une chaîne anonyme installé au bord d’une route et mieux encore d’une autoroute, Monsieur et Mademoiselle font l’amour collés contre la fenêtre dans la chambre bien éclairée. Mademoiselle doit coller ses seins à la vitre, Monsieur doit exhiber son sexe… Et quand c’est fini, vite on ferme le rideau.

31 juillet

Sorcier sorcière

En ce jour anniversaire de J.K. Rowlins, créatrice d’Harry Potter, vous allez jouer à la sorcière sur son balai. Monsieur s’adosse à un mur assis sur le sol, Mademoiselle s’assoit sur son sexe dur comme le manche des balais de sorcière puis elle se penche en avant et ondule comme une femme possédée par le démon.

1er août

Bagages accompagnés

Vous êtes encore nus dans la chambre en désordre, à préparer les bagages des vacances. Vous essayez tous les vêtements à emmener, en ne conservant que les plus sexy, ceux qui dévoilent les seins, et mettent en valeur les courbes. Vous vous caressez, vous testez les mini-vibros et le lubrifiant qui finiront dans la trousse de toilette.

2 août

Tout nu

Pourquoi s’encombrer d’un maillot sur la plage. Le sable s’y introduit et vous gratte, en entrant dans l’eau il risque de vous lâcher, et lorsque vous en sortez tout mouillé, il reste humide et froid même au soleil. Tout nu, vous ne connaîtrez aucun de ces désagréments, et les plages naturistes sont les endroits les plus délicieusement sensuels de la terre. Vous vous entraînez d’abord chez vous, et comme vous êtes nus…

3 août

Sainte-Salomé

Mademoiselle danse et se déshabille, lors d’un strip-tease voluptueux et torride, elle doit se comporter comme une chienne de l’enfer, en faisant le grand jeu : les déhanchements, les œillades, les « sept voiles » qu’on jette au visage du spectateur en fusion. Mais le spectacle se corse lorsqu’elle se masturbe et utilise un à un dans son intimité tout un assortiment de godes et de sextoys, offrant la vision en gros plan de ses pénétrations – sans jamais cesser de danser.

4 août

Promenade dans les dunes

Mademoiselle et Monsieur vont se promener le long de la plage, dans les dunes. Ils découvrent au passage que des couples y batifolent sous le regard un peu pesant de voyeurs. Pourquoi ne pas les imiter ! Certes, ils auront le droit d’attendre les heures les plus noires de la nuit, sur une belle serviette, à deux pas des flots.

5 août

Cap sur le cap d’Agde

C’est La Mecque de l’échangisme, tout un quartier d’une station balnéaire voué au libertinage. Des couples y résident chaque été et se retrouvent chaque soir dans des boîtes libertines frénétiques. On peut s’y attendre à tout, à vous de choisir jusqu’où vous serez prêts à vous laisser aller.

6 août

She is back

Dans un célèbre clip des années 2000, la chanteuse Geri Halliwell, ex Spice Girl, dont c’est l’anniversaire aujourd’hui, apparaissait au bord d’une piscine, offrant le spectacle de son beau fessier tentateur. Vous allez faire de même Mademoiselle, debout dans l’eau, les avant-bras posés sur le bord de la piscine, vous attendrez que Monsieur fasse ce qu’il veut de vos fesses.

7 août

Soirée libertine

Faire l’amour à plusieurs est un fantasme très répandu. Mais comment faire ? À Khajurâho, en Inde, une image sur les murs d’un temple en donne une idée : « Deux hommes debout se font face et soutiennent une femme entre eux. Celle-ci, ventre vers le haut, dos vers le sol, a les jambes sur les épaules de l’un, qui la soutient par les fesses de façon à ce que sa vulve se retrouve contre sa verge ; elle s’appuie des épaules contre la poitrine de l’autre homme, qui est dans son dos et lui caresse le ventre et les seins pendant qu’elle lui caresse la verge. » C’est une option.

8 août

Pole dance

La fréquentation de cette boîte libertine ouvre des horizons. Vous n’aviez jamais dansé nue en vous enroulant autour d’une barre de pole dance. Vous allez découvrir qu’en vous y agrippant vous pourrez offrir vos fesses à votre ami dans une position inédite. Comme c’est bien d’être un peu musclée !

9 août

Gros boudin

La boîte possède un autre objet que vous ne songiez pas à installer dans votre chambre, un gros coussin cylindrique recouvert de cuir. Vous pouvez le chevaucher tandis qu’un homme assis derrière vous se glisse entre vos fesses, où vous y allonger partiellement pour présenter votre sexe bien ouvert à qui voudra s’y glisser.

10 août

Balançoire à b…

Des harnais étranges pendouillent dans une chambre obscure de la boîte libertine. Les slings permettent de se retrouver en quasi-apesanteur, soutenu par les bras et les chevilles. Un homme, ou plusieurs, peuvent entourer la femme suspendue, et jouer avec…

11 août

Retour à l’aube

Monsieur et Mademoiselle sont encore tout excités par la nuit de folie érotique qu’ils viennent de vivre dans cette boîte échangiste. Ils feront encore l’amour à l’aube, face au soleil levant dans leur maison de location, jouissant du spectacle des ombres grotesques de leurs deux corps emmêlés.

12 août

Au camping

Faire l’amour au camping est une question de discrétion. Si on est du genre à détester la proximité et – pire encore – à craindre d’être entendu par les voisins quand on jouit, c’est fichu… Mais il faut essayer. Les petites tentes igloo semblent avoir été conçues pour ça, rondes, spacieuses, on se croirait dans un love hôtel… Le problème, que faire « après », comment sortir discrètement d’une tente qui s’est agitée dans tous les sens pendant une demi-heure, d’autant qu’on est à poil avec un préservatif usagé dont on ne sait que faire.

13 août

Monsieur Tarzan, Mademoiselle Jane

Vous vous vêtez de peaux de bêtes – pas trop – et transformez une partie de votre villa de location ou de son jardin en jungle africaine. Il faudra particulièrement prendre soin de la réalisation de la chambre des deux sauvages : couverture en fourrure, masques africains,

sagaies, grognements de bêtes en rut.

Le reste est à votre convenance – vous avez toujours su que Jane et son homme singe baisaient dans les arbres, à vous de les imiter.

14 août

Piscine couverte

Les cabines de piscine constituent l’un des lieux de prédilection des amateurs d’amours rapides. Le principal avantage de la situation tient à la quasi-nudité, pas de longs déshabillages en perspective, on peut même garder son maillot. Le problème : se glisser à deux dans la cabine sans attirer l’attention puis rester discret dans l’acte. Les cabines n’ont souvent que des cloisons minces, ne montant pas jusqu’au plafond… Mademoiselle jouira plaquée à la paroi en espérant que celle-ci résiste aux ardeurs de Monsieur.

15 août

Week-end à la plage

Que faire sur la plage ? Mais l’amour évidemment. Plutôt à la nuit tombée, sur une plage déserte, ou à toute heure du jour dans la crique sublime que personne ne connaît… Dans tous les cas, cela ne s’improvise pas. Il faut absolument prévoir un drap de bain épais, pour éviter tout contact de vos fragiles muqueuses avec le sable. Si vous partez sur une plage déserte, n’oubliez pas la crème solaire, surtout pour les parties de votre corps qui n’ont pas l’habitude d’être exposées.

16 août

La planche

La piscine de la villa est à l’abri des regards. Vous vous y baignez nus évidemment. Mademoiselle flotte, adossée au bord, le corps bien étendu sur l’eau, et Monsieur se trouve justement là entre ses jambes. Il a pied, il peut donc jouer avec elle comme il le désire.

17 août

Du bruit…

En vacances, vous ne connaissez pas vos voisins et vous vous fichez de leur opinion comme d’une guigne. Alors pas de fausse pudeur, vous aimez vous exprimer durant l’orgasme, faites-le ! Un orgasme bruyant est évidemment bien meilleur qu’une petite jouissance silencieuse. Ça libère de l’énergie, ça fait du bien.

18 août

Le hamac

Monsieur et Mademoiselle vont faire l’amour dans un hamac. Vous le tendrez dans l’appartement, sur votre balcon ou dans votre jardin. Monsieur se tient debout tandis que Mademoiselle s’allonge en travers dans le hamac. Les balancements du hamac seront les seuls mouvements tolérés.

19 août

Crème solaire

Se tartiner de crème solaire, une précaution indispensable pour ne pas devenir aussi rouge qu’une écrevisse. Monsieur recouvrira le corps nu de sa compagne, insistant sur les seins à la peau fragile, sur ses fesses, et pourquoi pas sur son sexe, il serait dommage qu’il grille… Et pendant qu’il y est il profitera de ce grand massage pour glisser deux doigts bien lubrifiés par la crème dans l’anus détendu de la naïade abandonnée…

20 août

Le canoë

Mademoiselle s’est allongée dans le fond du canoë, amarré dans un lieu sombre du port. Monsieur s’est allongé à côté d’elle, elle se retourne pour lui offrir son cul. Le moindre mouvement fait tanguer le bateau. Il faut être lent et souple.

21 août

Dans l’eau

Une légende circule : quand on fait l’amour dans l’eau, le pénis pourrait être victime de la pression et se retrouver coincé dans le sexe féminin, comme dans une pompe à vide… C’est faux, mais il y a pire. C’est la pénétration qui se révèle difficile, faute de lubrification et surtout à cause de ce fichu théorème d’Archimède qui fait que vous ne pouvez jamais rester en place dans l’eau. Une seule solution, faire l’amour à genoux sur le sol, près du bord.

22 août

À la belle étoile

Vous vous êtes endormis sur le sable, avec le ciel pour témoin. Mademoiselle vous réveille doucement, elle s’affaire dans la nuit noire. Vous sentez une main qui se glisse dans votre short, tandis que l’autre caresse votre torse. Vous aviez sans doute rêvé qu’on vous suce une nuit à la belle étoile. Ce sera ce soir.

23 août

La Vierge

En ce jour d’entrée dans le signe de la Vierge, vous allez jouer aux vierges évidemment effarouchées. Mademoiselle – qui n’a strictement aucun souvenir de cette période lointaine de sa vie sexuelle – sera parfaite dans son rôle. Elle repoussera les avances de Monsieur avant de céder et de mimer les affres de la défloration. Il va sans dire que cela se passe à la fin d’une soirée T-shirt mouillé au camping.

24 août

Camping-car

C’est un véhicule qu’il serait onéreux d’acheter juste pour le plaisir d’y faire l’amour. Mais essayez d’en louer un, pour le plaisir d’utiliser ses magnifiques chambrettes en sous-pentes au-dessus de la cabine du conducteur et y pratiquer quelques fantaisies érotiques.

25 août

Le souk

Profitez de vos vacances au club pour aller faire du shopping dans le souk d’une ville voisine et acheter tous les objets, vêtements, éléments de mobilier qui vous permettront de transformer votre chambre en décor des Mille et une nuits. Et faites immédiatement l’amour à la manière des sultans d’antan. Mais avec laquelle de vos favorites ?

26 août

La tournée des bars

Vous faites la tournée des bars du port à la recherche d’une fille ou d’un mec avec qui baiser cette nuit. Une belle salope, un bel étalon bien membré, voilà ce qu’il vous faudrait. La rencontre a lieu au troisième ou quatrième bar, et vous faites l’amour tout de suite, dans la voiture sur le parking, pour commencer. Mais ce bon coup, c’est Monsieur, cette cochonne c’est Mademoiselle… Vous avez bien joué votre rôle.

27 août

Excursion

Vous êtes en vacances, faites l’amour au cœur du paysage de vos promenades. Un site archéologique désert, un village isolé à l’heure de la sieste, une vallée au bout du monde… Vous ne vous ferez pas prendre, mais vous photographierez les lieux « après », pour nourrir vos fantasmes après votre retour à la vraie vie.

28 août

La fin de la sieste

Mademoiselle dort allongée sur le ventre, nue. Monsieur s’agenouille sur elle, son sexe s’insinue entre ses fesses. La pénétration n’est évidemment pas très profonde, mais suffisante pour qu’elle se rendorme heureuse de ce qui vient de se passer.

29 août

Bain de minuit

Le mois de vacances va bientôt s’achever… Il ne vous reste plus guère de temps pour réaliser un fantasme : faire l’amour sur la plage à minuit. Vous vous baignerez puis vous vous allongerez sur la plage. La suite ne regarde que vous.

30 août

Goutte de sperme

C’est l’anniversaire de Cameron Diaz, l’héroïne du film Mary à tout prix, qui démontra qu’on pouvait utiliser du sperme pour remplacer le gel dans les cheveux et se faire une houppette à la Tintin. On y joue aussi ! Dessinez, sculptez, décorez, faites ce que vous voulez avec une goutte de sperme…

31 août

La fin des vacances

Aujourd’hui, pour fêter ça, Monsieur devra éjaculer successivement dans la bouche de Mademoiselle, après une petite fellation matinale, dans le petit cul de Mademoiselle, pour une sodomie apéritive, entre les seins de Mademoiselle, à l’heure du digestif, dans la jolie chatte de Mademoiselle pendant l’heure de la sieste crapuleuse, et où il voudra sur le corps de Mademoiselle, après un dernier assaut qui résumera toutes les épreuves de la journée. On peut rentrer maintenant.

1er septembre

La coupe de fruits

Il doit goûter vos ultimes parfums des vacances au soleil. Jambes relevées, vous lui offrez votre sexe grand ouvert, comme la vasque d’une fontaine dont il viendrait laper l’eau fraîche, et d’ailleurs il vous déguste, et comme il est bien élevé et serviable, il vous soutient les fesses, il ne veut pas que vous soyez trop fatiguée pour ce qui se passera ensuite.

2 septembre

Paradis terrestre

En ce jour de la Sainte-Ève, vous passerez la journée nus dans un appartement transformé en paradis terrestre, des plantes, des lumières tamisées, de la beauté et de la douceur. Vous êtes encore bronzés –, intégralement – il faut en profiter. À vous de choisir comment vous céderez à la tentation de faire l’amour dans ce décor idyllique ?

3 septembre

Rentrée des classes

La maîtresse d’école vous faisait fantasmer, vous aviez très peur – et très envie – qu’elle vous mette au piquet ou qu’elle vous donne la fessée. C’est possible aujourd’hui. Et en plus elle ne porte rien sous sa blouse, qui dissimule à peine ses longues jambes et une poitrine de rêve… Quand un fantasme est aussi facile à réaliser, pourquoi s’en priver. Deux vieilles blouses, une table et un banc pour l’élève, un tableau pour la maîtresse, une longue règle pour les châtiments corporels, un carnet de correspondance pour noter vos ébats…

4 septembre

Fessée

Dès le premier jour, la vilaine est punie. Une bonne fessée à cul nu, juste pour le plaisir de calmer ensuite ses rougeurs et ses douleurs par des bisous et des câlins. Mademoiselle sera allongée en travers des genoux de Monsieur… Elle souffrira en silence, car elle sait déjà que dans un instant ce sera le tour de Monsieur de subir le même sort.

5 septembre

Bonnes résolutions scolaires

Cette année, on apprendra à obtenir la maîtrise de son corps. Le sexe féminin en particulier, est une belle machine à plaisir, il faut en maîtriser les mouvements, muscler son périnée… Mais les exercices d’apprentissage seront également l’occasion de faire l’amour en jouant à la maîtresse et son élève, au professeur et à la nouvelle recrue…

6 septembre

Amour du périnée

Monsieur a léché Mademoiselle des dizaines de fois, son clito l’adore. Mais aujourd’hui il va léchouiller et embrasser son périnée, cette petite portion de chair située entre son sexe humide et son petit cul accueillant. Et rien d’autre, il faut obéir ! Mademoiselle s’installera confortablement, allongée sur le dos, les jambes relevées. Ce ne sera qu’un préliminaire…

7 septembre

La maîtresse en cuir

Mademoiselle ne portera que du cuir, des pieds à la tête, comme elle n’a sans doute pas de petite culotte ou de soutien-gorge en cuir, elle sera nue sous son blouson, sa jupe ou son pantalon. Monsieur aura le droit de caresser sa peau et de se plonger dans son odeur de bête fauve. Et peut-être de faire l’amour avec elle, sachant qu’elle saura se défendre.

8 septembre

Leçon d’orgasme vaginal

Le périnée exerce des pressions sur le pénis tendu… C’est lui qui favorise l’orgasme vaginal. Il faut donc le muscler, en glissant quelques doigts dans votre vagin et en resserrant votre sexe sur eux. Vous pouvez également utiliser un godemiché.

9 septembre

Ondulations

Il faut tout réapprendre. Aujourd’hui, on ondule ! Mais comment s’y préparer : la pratique de la danse orientale ou du hula hoop améliore la souplesse du bassin et permet d’apprendre à mieux se mouvoir. D’autre part, « le fait de bouger, d’avoir des mouvements rythmiques, est une source de plaisir que l’on appelle plaisir kinesthésique », affirme le Dr Leleu.

10 septembre

Derniers beaux jours

Monsieur est allongé sur le sol en béton, Mademoiselle le chevauche. Elle va jouir très fort, car la dureté du sol sur lequel Monsieur repose donne bien plus de vigueur à ses mouvements de bassin entre ses reins. Pourtant, il faudra que son orgasme soit silencieux, car ils sont dehors sur leur balcon, il fait nuit, la ville dort autour d’eux… Les voisins ne doivent rien savoir.

11 septembre

Parcours humide

Mademoiselle, après s’être masturbée longuement, viendra pratiquer un massage du corps, du visage et du sexe de Monsieur en n’utilisant que son sexe détrempé et doux pour cela… Elle se frottera contre son nez, ses épaules, son torse, ses genoux, pour finir par son sexe…

12 septembre

Escort boy

Mademoiselle se fiche du plaisir de son amant comme d’une guigne, seul le sien doit compter. Mademoiselle malmène son escort boy et lui donne des ordres secs : plus profond, plus vite, stop, retire-toi, à genoux, debout… Et quand elle aura joui, il devra se retirer et se finir tout seul, si elle lui en donne l’ordre.

13 septembre

Nuit de noces

Mademoiselle et Monsieur doivent rejouer leur nuit de noces – ou simplement la jouer s’ils n’en sont pas encore passés par là. Mademoiselle sera une belle vierge effarouchée au visage dissimulé par un voile de dentelle, elle portera une belle robe blanche, Monsieur sera en joli costume. Ils feront semblant de se découvrir, voire de faire l’amour pour la première fois

14 septembre

Nouveau jouet

Que faire d’un gode ? On se branle, on le fait sucer par son homme pour qu’il le lubrifie. Traitons-le comme un troisième partenaire, faisons un concours, à celui des deux qui aura le plus d’idées originales pour l’utiliser.

15 septembre

Regard !

Monsieur aime voir sa complice lorsqu’il fait l’amour et la caresser. Elle s’allonge sur le dos, tend l’une de ses jambes sur l’épaule de son amant, il s’agenouille devant elle. Il peut l’admirer en la pénétrant, et lui caresser les seins.

16 septembre

En profondeur

La pénétration profonde est un plaisir en soi. Choisissez des positions qui la permettent pour en goûter les sensations particulières, la pression tout au fond du vagin, la sensation d’être totalement « remplie »… Que Mademoiselle n’hésite pas à se masturber durant l’acte si elle craint d’en ressentir douleur ou inconfort.

17 septembre

Kunyaza

C’est une pratique africaine… Selon le sexologue Nsekuye Bizimana : « La méthode est basée sur une stimulation intense du sexe de la femme. L’homme tapote avec le bout de son pénis la région ou la partie interne du sexe de sa partenaire en faisant des mouvements verticaux ou horizontaux. La façon la plus simple est de se concentrer sur la région du clitoris et de tapoter de gauche à droite. Si le tapotement est douloureux, on peut mettre de la salive ou attendre que le sexe de la femme se lubrifie, la femme peut avoir un orgasme au bout de cinq minutes. »

18 septembre

Les vendanges

Le vin en petites doses est un ami de l’amour. Rappelons-nous les fêtes bachiques de l’Antiquité durant lesquelles tout était – sexuellement – permis. Vous jouerez à faire l’amour dans une ambiance alcoolisée, dans la cave à vin ou au comptoir de votre bistro privé. Monsieur lapera une goutte de Bourgogne coulant sur les seins de Mademoiselle, elle lui fera une délicieuse pipe au Bordeaux.

19 septembre

Maison vide

Vous n’avez pas encore emménagé dans votre nouvel appartement, il est vide. Il faut l’inaugurer pendant qu’il en est temps. L’appartement vide ne propose qu’un confort très spartiate, surtout si la moquette n’a pas encore été posée, dans ce cas-là un manteau ou un imperméable sera le bienvenu pour s’isoler du sol. Faire l’amour sur le sol d’une grande pièce déserte est une sensation délicieuse. Monsieur aura la délicatesse de s’y allonger et Mademoiselle le chevauchera.

20 septembre

Séance privée

Vous avez choisi un petit film parmi les milliers proposés par les sites internet diffusant du porno. Vous devez reproduire à l’identique toutes les situations que vous y verrez. Mademoiselle devra sucer, branler et se faire prendre dans toutes les positions comme la fille du film X, et Monsieur aura intérêt à éjaculer sur les seins de Mademoiselle en étant synchrone avec l’étalon de service.

21 septembre

Équinoxe d’automne

Voilà, l’été est bien fini, il est temps de découvrir les plaisirs de l’automne. Vous ferez donc l’amour sur un lit de feuilles mortes. Ce sera plus confortable si cela se passe dans votre appartement bien chaud, mais une visite des sous-bois accueillants est aussi envisageable.

22 septembre

Post-it

C’était une idée rigolote développée dans le film Comme un avion sans aile de Bruno Podalydes en 2015. Agnès Jaoui, allongée nue, avait recouvert son corps de post-it indiquant ce qu’elle désirait qu’on lui fasse, des post-it sur ses tétons réclamant qu’on les embrasse, un autre sur son sexe, et avant cela un jeu de piste coloré pour qu’on arrive jusqu’à elle.

23 septembre

Bi

C’est la journée de la bisexualité. Il va falloir trouver les bons partenaires et le lieu adéquat – sans doute un lieu libertin assez open, plutôt un sauna – pour y jouer. Des bisous, des caresses, peut-être davantage, fellation entre garçons, cunnilingus avec des copines. Rien de bien grave, c’est la journée qui veut ça.

24 septembre

La porte ouverte

Il fait encore doux, on peut faire l’amour entre les chambranles d’une porte ouverte. Campez-vous bien sur le sol et contre le mur, cher Monsieur, prenez Mademoiselle par les hanches et aidez-la à se mouvoir. Et vous Mademoiselle, soyez souple et efficace. Cette position permet de ne pas craindre l’arrivée d’importuns.

25 septembre

En voiture

L’automobile peut proposer des émotions de natures différentes selon qu’on se sert de ses sièges ou de son capot, selon qu’on se contente d’y pratiquer une fellation ou toutes autres caresses où que l’on aille, jusqu’à l’acte complet… Un véhicule idéal pour draguer ne sera pas propice à la « consommation », puisqu’en la matière le modèle parfait est un bon gros monospace, avec des couchettes confortables en grand nombre… Quand au véhicule en mouvement, oubliez ! Le code de la route est contre !

26 septembre

ARTT

Vous voilà de retour au travail ! Quelle pagaille sur ce bureau, il faudra pousser tous ces objets inutiles qui l’encombrent, téléphones, paperasses et pots à crayons. Mademoiselle allonge le torse sur le plateau de la table et offre son derrière aux assauts de ce charmant collègue de retour de vacances.

27 septembre

Photocopies

C’est un grand classique de la vie de bureau, il circule des milliers de blagues sur l’histoire de couples ayant fait l’amour sur une photocopieuse et ayant laissé des traces de leurs passages sous la forme de belles images A4 des fesses de Mademoiselle recevant la visite du phallus de Monsieur. Dans la vraie vie on évite, la machine serait irrévocablement détruite par vos frasques.

28 septembre

Les archives

C’est une petite salle bien isolée et close que l’on retrouve dans la plupart des entreprises, les archives. On y fera l’amour debout, car il faut rester prudent. Mademoiselle faisant semblant de consulter le dossier de la Compta/sept/2005 tandis que Monsieur s’agrippe à ses fesses et lui bourre le cul en cadence.

29 septembre

Day use

Les collègues de bureau ont désormais l’embarras du choix pour trouver une chambre à l’heure. Vive le « day use », quelques heures passées à l’hôtel entre « midi et deux ». On ne laissera pas traîner de facturette de carte bleue, et il faudra veiller à ressortir des lieux aussi impeccable et bien maquillée qu’on ne l’était en rentrant. Mais sinon tout est permis, fellation et cunnilingus, pénétrations sauvages et sodomie langoureuse…

30 septembre

Cache-cache

Septembre s’achève, la rentrée est déjà derrière nous, les vacances s’éloignent. C’est bien triste. Pour se consoler, jouons. Une bonne partie de cache-cache à poil dans l’appartement, ou dans le jardin de la villa si ses murs sont bien hauts et s’il fait encore doux. On fera l’amour immédiatement sur les lieux de la découverte du perdant.

1er octobre

Aux quatre coins du lit

Un lit à baldaquin, ce serait le rêve, un lit aux montants métalliques suffira. Mademoiselle est immobilisée, les bras et les jambes en croix. Monsieur jouera avec elle, et tout lui sera permis. Il faudra trouver le moyen de lui faire l’amour sans défaire ses liens, il éjaculera sur son ventre. Elle se vengera plus tard.

2 octobre

Le 69 en suspension

Mademoiselle, lorsqu’elle est « dessus », est la maîtresse du jeu. Elle se trouve dans la position idéale pour offrir à Monsieur la fellation dont il rêve, doublée d’une caresse des testicules et de l’anus, voire d’une exploration de celui-ci à la recherche du point G masculin. Elle peut également donner libre cours à son exhibitionnisme en ondulant des fesses et du bassin juste sous les yeux de son amant. Ce qui lui permet de donner elle-même le rythme qu’elle désire aux caresses de Monsieur.

3 octobre

Backroom

Monsieur et Mademoiselle jouent au sexe hard et gay. Monsieur bande et rôde dans l’appartement plongé intégralement dans l’obscurité, comme la backroom d’un sex-club du Marais. Voici une salle destinée aux rencontres furtives, encore plus sombre que les autres, un couloir, une buanderie… Il flotte une odeur de lubrifiant et de sueur. Monsieur sent une main qui s’empare de son sexe, une bouche qui le suce, puis un petit cul qui se plaque contre lui. Il jouit dans le noir, sans savoir qui était son partenaire…

4 octobre

L’escalier

L’escalier permet à Mademoiselle de prendre quelques marches d’avance et, en position à genoux, de s’ouvrir à une levrette pratiquée par Monsieur debout, une ou deux marches plus bas. Les marches peuvent également venir compenser une différence de taille interdisant d’ordinaire de faire l’amour confortablement debout. On préférera évidemment les escaliers recouverts de moquette.

5 octobre

Tatouage

Mademoiselle est tatouée, elle décore ses seins et son pubis de guirlandes de fleurs. Rendons hommage à son corps décoré. Embrassons les images, faisons-lui l’amour en les contemplant, elle appréciera, et pour finir Monsieur éjaculera sur la guirlande de fleurs tatouées pour apporter de nouvelles couleurs au motif.

6 octobre

Jeux de soutifs

Mademoiselle devra ôter son soutien-gorge et montrer ses seins à Monsieur chaque fois qu’il en exprimera le désir, où que ce soit. Elle glissera le soutif inutile dans la poche de son tailleur. Le soir venu, elle s’en servira pour caresser le sexe de Monsieur. Puis lorsqu’ils feront l’amour, elle l’utilisera pour lui lier les mains ou pour lui flageller le cul. Enfin, elle s’en essuiera le sexe et le glissera entre les lèvres de Monsieur qui devra apprécier l’offrande.

7 octobre

Troussage

Faire l’amour tout habillé, c’est une manière de retrouver les plaisirs des amours interdits, la jupe que l’on relève, la culotte que l’on écarte, la braguette qu’on ouvre, le sexe durci qu’on en extrait, le frottement du tissu, le sperme qui macule les sous-vêtements… C’est un plaisir dont on ne doit pas se priver, même bien installé chez soi.

9 octobre

Ses testicules

Les testicules que l’on sent sous la peau de leur enveloppe sont sensibles, il n’est pas question de les torturer et de les écraser – sinon dans le cadre d’un petit scénario BDSM. N’hésitez pas à vous emparer du « paquet » de votre homme en enserrant la partie qui le rattache à la base de la hampe entre votre pouce et votre index et à exercer une tension vers le bas, comme si vous vouliez l’en détacher. Ce geste aura pour effet immédiat de tendre la hampe et le gland, plaisir presque garanti.

10 octobre

Vue imprenable

Monsieur est allongé sur le dos, le buste relevé, Mademoiselle le suce, elle est allongée sur le ventre, perpendiculairement au corps de son amant. Monsieur n’a rien d’autre à faire que de jouir de la caresse et du spectacle des fesses de sa copine. Elle n’est pas belle la vie ?

11 octobre

Le pouf

Vous ne saviez pas encore comment vous servir de cet énorme pouf rapporté du Maroc par les parents de votre ex-femme. Large, ferme, idéal pour que Mademoiselle s’y allonge à demi sur le ventre ou sur le dos, pour recevoir la visite d’un homme vigoureux…

12 octobre

L’allumage

Placez vos mains tendues de chaque côté du sexe de votre chéri et bougez vos mains d’avant en arrière sur la hampe, exactement comme si vous frottiez un bâton pour allumer le feu, mais beaucoup plus lentement, et allez-y doucement au niveau du gland… Mais n’insistez pas s’il ne trouve pas ça excitant.

13 octobre

Casting porno

En ce jour anniversaire de Brigitte Lahaie, la chambre a été aménagée en salle d’examen. Mademoiselle passe un entretien d’embauche, elle répond à une petite annonce du genre : « Cherche jeune fille très portée sur le sexe en vue tournage film X. » Monsieur sera le producteur et l’acteur principal du futur film. Monsieur pose des questions très indiscrètes, tâte la marchandise. Il y aura sans doute une épreuve pratique

14 octobre

D’un plaisir à l’autre

Comment passer d’une caresse à une pénétration ? Si c’est bien fait, Mademoiselle risque bien d’être déjà en fusion. Votre langue et vos doigts ayant provoqué un premier orgasme, elle reste jambes écartées, le sexe très largement offert aux regards, mais maintenant elle vous attire vers elle, votre torse va entrer lentement en contact avec l’humidité de son entrejambe puis avec ses seins durcis et pour finir vous allez la pénétrer dans la position du missionnaire…

15 octobre

Chaque recoin

Le corps humain recèle quelques replis cachés et innervés qui ne demandent qu’à devenir eux aussi des zones érogènes de première grandeur, c’est le cas évidemment de l’anus, masculin ou féminin. Dont la couleur brune et l’allure de tissus fripés à pousser à ce qu’on le compare à une rose fanée. Mais glissez-vous également dans son nombril, ses aisselles, les plis de ses genoux, l’intervalle entre ses orteils…

16 octobre

Faciale !

Mademoiselle ne s’était jamais prêtée au jeu, c’est aujourd’hui que Monsieur va avoir le droit de « faire comme dans les films ». Mademoiselle le sait, elle attend, mi-excitée, mi-anxieuse… Monsieur fait jaillir son sexe rougeaud et luisant de l’intimité de Mademoiselle, qui le suce et le branle… Et voilà, il éjacule sur son visage, lui maculant les joues et le front de gouttes épaisses de sperme. Mademoiselle avait pris soin de mettre ses lunettes ! Car ça brûle ! Elle ira ensuite se regarder dans un miroir, commentant cet étrange masque de beauté.

17 octobre

Frotti-frotta

Vos grands-parents pratiquaient cette forme particulière de sexualité : l’une des manières de faire l’amour sans pénétration consistait pour l’homme à glisser son sexe en érection entre les cuisses bien serrées de sa compagne. Le frottement du pénis contre le sillon de la vulve et le clitoris peut suffire à procurer du plaisir aux deux partenaires.

19 octobre

Le point G

Ovidie nous donne la manière de le découvrir – enfin ! « Glissez deux doigts à l’intérieur de votre vagin et explorez l’intérieur. […] Tournez vos doigts de manière à ce que la pulpe soit en direction de votre vessie. Vous allez remarquer une zone qui n’a pas la même texture que le reste de votre vagin. La paroi est légèrement rugueuse et bosselée. Appuyez légèrement dessus […] Si vous ressentez une sensation assez vive presque douloureuse, comme un besoin incontrôlable d’aller uriner, c’est qu’il s’agit de votre point G. »

20 octobre

Toujours le point G

Ovidie nous dit ensuite comment le caresser : « Souvent les hommes commettent l’erreur de faire des va-et-vient linéaires, de l’entrée vers le fond, à l’image de ce qu’ils font avec leur sexe. Or, pour exciter votre point G et ne pas passer à côté, il faut exercer de petites pressions dessus. Ce n’est donc pas au fond de votre vagin que doit se terminer le mouvement, mais vers la paroi frontalière avec la vessie. Il va donc falloir courber légèrement les doigts et effectuer un mouvement en arc de cercle. »

21 octobre

Massage avec finition

Mademoiselle offrira à Monsieur un délicieux massage du pénis et des testicules. Elle utilisera des huiles parfumées, peut-être du lubrifiant. Elle sera évidemment nue ou en peignoir de satin. Elle ne se contentera pas d’une branlette rapide, mais mettra tout son art à masser toute la partie du corps de Monsieur s’étendant de ses cuisses à son bas-ventre. Monsieur éjaculera sans doute.

22 octobre

Soirée trash

Mademoiselle a viré punk, les seins tatoués et percés, elle rote, boit de la bière, porte des collants déchirés et des T-shirts lacérés. Elle fait surtout l’amour comme une furie, ce que va découvrir à ses dépens Monsieur qu’elle a choisi comme esclave sexuel et compagnon de beuverie. La soirée commencera dans un bar rock et s’achèvera par une baise d’anthologie dans un squat ou un terrain vague… ou dans une pièce de la maison vaguement aménagée en bar berlinois.

23 octobre

La quick pipe

La banquette de l’automobile, l’ascenseur coincé entre deux étages, l’escalier dont on aura monopolisé l’usage de la minuterie, bon nombre d’endroits sont propices à une fellation rapide, « tout habillée », alors qu’il est bien plus difficile de pratiquer un cunnilingus dans les mêmes circonstances.

24 octobre

Variation sur le même thème

La fellation encore, ce mois d’octobre inspire Mademoiselle qui postule au titre de reine des suceuses, son amant est bien déjà le maître du cunni… Elle lui prodigue des pipes à l’aveugle. Monsieur n’a pas le droit de voir ce qui se passe, et pas besoin de paravent, juste le rideau de ses longs cheveux qui tombe devant son visage, dissimulant sa bouche, et le sexe qu’elle engloutit. Il profitera de cette situation pour lui réserver des surprises, glaçons dans la bouche, petit doigt dans le cul ou autres fantaisies.

25 octobre

Jeu de piste

Monsieur doit retrouver Mademoiselle dans les bois ou dans un parc. Elle lui a tracé sa route en bonne petite Poucette, ponctuant le chemin de petits dessins sur les arbres ou de signes connus d’eux seuls. Lorsque Monsieur trouvera Mademoiselle, il aura un cadeau. À elle de choisir l’endroit idéal pour le lui offrir, surtout si c’est une fellation au champagne.

26 octobre

Sexe avec vue

Louez une chambre dans un hôtel comportant un grand nombre d’étages. Choisissez une chambre sans vis-à-vis, dont les fenêtres, – et mieux encore le balcon – domine la ville et faites l’amour face au panorama, fenêtres grandes ouvertes, jouissant de la belle vue et du plaisir particulier de vous livrer en toute quiétude à cette forme de communion avec le paysage.

27 octobre

Body Body

Selon Erik Rémès, spécialiste du massage érotique : « Le massage body to body ne se contente pas des mains ! C’est véritablement le corps qui permettra de masser. […] il met en branle une libre expression du corps et un apprentissage de ses diverses capacités. Le massage s’opère nu pour enlever toutes barrières entre les corps. […] Les deux partenaires s’enduisent d’huiles de massage, ou encore d’huiles comestibles. Chacun de ceux-ci joue alternativement les rôles de masseur et de receveur… »

28 octobre

La pression

Vous rappelez-vous Mademoiselle lorsque vous aviez joui en faisant du cheval, votre bas-ventre bien pressé contre la croupe de l’animal ? Tentez de reproduire cette caresse, « l’orgasme par pression » n’est pas un mythe. En croisant très fort vos jambes vous exercerez des pressions délicieuses sur votre clito, il vous le rendra bien.

29 octobre

Regardons-nous

En ce jour de la Saint-Narcisse, livrons-nous au narcissisme, regardons-nous faire l’amour dans le miroir, visionnons les photos de nos ébats prises avec nos Smartphones, redécouvrons la sex tape que nous avions faite le soir de nos noces. Branlons-nous devant nos exploits érotiques, comme s‘il s’agissait de quelqu’un d’autre.

30 octobre

Le miroir indiscret

Mademoiselle aura les jambes largement écartées, Monsieur posera un miroir face à la vulve offerte. Puis il caressera sa compagne, qui pourra suivre chacun de ses gestes dans le miroir. Il dégagera son clitoris, glissera un ou deux doigts dans sa vulve, elle ne manquera aucun épisode du spectacle.

31 octobre

Au plafond

Et si vous trouviez une chambre avec un miroir au plafond ? Vous découvrirez rapidement que cela influe sur votre manière de faire l’amour, parce que vous voulez tout voir. Mademoiselle appréciera d’être pénétrée profondément en position du missionnaire, juste pour le plaisir de voir le mouvement du cul de son amant, muscles tendus, lorsqu’il lui donne des coups de rein.

1er novembre

La Toussaint

Il y a un érotisme de la mort. Jouez donc la comédie de la veuve éplorée consolée par un ami du défunt. Le costume y est pour beaucoup. Ce noir, toujours sexy, et surtout le voile, qui dissimule le visage. Ce serait le costume idéal pour une fellation étrange, le tissu du voile venant flatter le sexe du Monsieur. Une pompe funèbre !

2 novembre

Le jour des morts

Le prie-Dieu, cette chaise basse, permet de s’agenouiller confortablement en position voluptueusement cambrée, les avant-bras bien posés, les fesses tendues ! Le prie-Dieu facilite la pénétration anale, il permet à Mademoiselle de prendre de jolies positions mettant en valeur ses fesses. Le prie-Dieu est l’accessoire d’un fantasme commun : la confession. L’un des amants jouera le rôle du confesseur en insistant lourdement sur les crimes sexuels. La suite dépend de ce dont vous aurez convenu comme « pénitence ».

3 novembre

La bougie

La nuit tombe de plus en plus tôt. Comme les chambres de nos aïeux ruraux devaient être tristes plongées dans le noir, où à peine éclairées à la lueur tremblotante des bougies… vérifions cela, ce soir votre appartement ne sera éclairé que comme cela ; et bien vite vous pourrez jouir de spectacles nouveaux, des ombres étonnantes de vos corps, de la lumière douce sur vos rondeurs… À moins que vous ne fassiez comme vos chastes ancêtres, souffler la bougie !

4 novembre

Love hotel

C’est une invention japonaise, des hôtels totalement conçus pour le confort sexuel de leurs clients. Chaque chambre est décorée de manière à participer aux fantasmes érotiques de ses utilisateurs. Il sera donc possible de faire l’amour dans une ambiance exotique ou hard, lumineuse ou sombre, japonaise ou brésilienne, dans un chalet suisse ou une capsule spatiale… Un hôtel a ouvert à Paris. À vous de jouer.

5 novembre

Bijoux indiscrets

En ce jour de la Sainte-Sylvie, nous nous inspirerons des créations de la bijoutière Sylvie Monthulé qui décora pendant des décennies le corps dénudé des libertines parisiennes, des chaînettes pendues à leurs tétons, des corsets de métal soulignant leurs tailles, des anneaux sur leurs grandes lèvres ou leur clitoris… Jouons avec les bijoux.

6 novembre

Sodomie ?

Sade, dans La Philosophie dans le boudoir, donne tous les conseils pratiques : « La posture la plus en usage pour la femme, dans cette jouissance, est de se coucher à plat ventre sur le bord du lit, les fesses bien écartées, la tête le plus bas possible. Le paillard, après s’être un instant amusé de la perspective du beau cul que l’on présente, après l’avoir claqué, manié, quelquefois même fouetté, pincé, mordu, humecte de sa bouche le trou mignon qu’il va perforer, et prépare l’introduction avec le bout de sa langue ; il mouille de même son engin avec de la salive ou de la pommade et le présente doucement au trou qu’il veut percer… »

7 novembre

Plug anal

C’est le moment de connaître enfin les sensations liées au port d’un plug anal, cet objet que l’on glisse dans l’anus sans risquer qu’il s’y perde. Sa forme oblongue vous envahit. Si Mademoiselle en est équipée, Monsieur vous aurez la sensation de partager son intimité avec un autre partenaire, et si c’est vous qui le portez il vous semblera qu’on vous pénètre quand vous pénétrerez vous-même votre partenaire.

8 novembre

Le 18 Brumaire

En ce jour anniversaire du coup d’état qui porta Napoléon Bonaparte au pouvoir, nous pouvons jouer à Napoléon et Joséphine. Si vous faites partie des collectionneurs de mobilier, de costume et d’ouvrages sur l’Empire vous saurez comment reconstituer la bonne ambiance. Sinon, trouvez un hôtel adapté à la situation. Mademoiselle portera une tunique quasiment transparente. Monsieur, en général fougueux, conservera ses bottes pour faire l’amour.

9 novembre

Au sauna libertin

Voila l’un des endroits érotiques les plus troublants qui soit. On s’y déplace quasiment nu dans une atmosphère chaude et moite. Les couples qui s’y rendent y viennent résolument « pour ça ». Attention donc, chastes jeunes filles, ce n’est pas un endroit pour vous ! Le sauna, surchauffé et noyé dans la brume, est le décor favori des amateurs d’étreintes furtives et hot ! Quant aux douches collectives, elles sont le lieu de rendez-vous des coquins et des voyeurs.

10 novembre

Ces demoiselles au salon

Mademoiselle connaît enfin les joies et l’humiliation d’être présentée « au choix », comme une prostituée de bordel que les hommes vont choisir, ou pas. Elle est quasiment nue, sur un piédestal. Ses seins et son sexe sont dissimulés derrière un voile de gaze translucide. Monsieur l’observe dans les moindres détails, il fait mentalement le parcours de ses baisers et imagine les épisodes de l’étreinte à venir.

11 novembre

14-18 au bordel

Il n’y a évidemment plus de maisons closes en France depuis la loi Marthe Richard et la fermeture des bordels en 1946, en revanche non loin de chez nous… En Belgique, en Espagne, en Allemagne, les bordels ont pignon sur rue. Essayez d’en reconstituer l’ambiance dans votre appartement. Mademoiselle « montera » avec Monsieur, qui paiera cash (au moins 80 euros, on est dans une bonne maison). La fellation sera bâclée puis Mademoiselle fera semblant de jouir dès la pénétration, pour en finir au plus vite.

12 novembre

Règle douloureuse

Faire l’amour pendant les règles ou se masturber serait pour bon nombre de filles l’une des manières les plus efficaces de lutter contre les crampes douloureuses. À vous de trouver la manière, mais c’est pour le bon motif. L’orgasme diffuse dans tout le corps des hormones apaisantes.

13 novembre

Le deuxième jour des ragnagnas

C’est l’occasion de faire l’amour différemment, une contrainte avec laquelle ils savent jouer. Tout est affaire d’hygiène. Le principal problème sera de préserver la propreté des draps, et peut-être un prétexte pour aller batifoler dans la salle de bain, sous la douche ou dans la baignoire, là où tout cela n’aura guère d’importance. Il y a deux options, la pénétration « quand même » et le recours à d’autres jeux.

14 novembre

Piercing

Votre maîtresse a des piercings, quel plaisir. N’hésitez pas à jouer avec, à les prendre dans la bouche, à tirer légèrement sur la peau et la chair percée. Les piercings des tétons ou des grandes lèvres, voire du capuchon du clitoris, sont des objets intensément érotiques. Il faut que cela serve !

15 novembre

Vibro

N’hésitez pas à faire l’achat d’un vibro en forme de U, destiné à augmenter le plaisir des deux partenaires. Une partie de l’objet vibre à l’intérieur du sexe de Mademoiselle et l’autre sur son clito et la base de son pubis. Lorsque Monsieur la pénètre il ressent lui aussi les vibrations, c’est un feu d’artifice.

16 novembre

Faux ami

Mademoiselle va masturber Monsieur en utilisant un vagin en matière plastique, imitant à la perfection un sexe féminin. Le tenant bien en main, Mademoiselle lui donne un mouvement langoureux, modifiant les rythmes et la profondeur de pénétration. Mais quand elle sent que Monsieur va jouir, elle retire le sextoy et vient prendre sa place.

17 novembre

Montre-moi ton porno

Vous avez sélectionné chacun une ou deux séquences pornographiques sur une plateforme internet de films X, vous vous les montrez en les commentant, en décrivant ce qui vous plaît, en suggérant d’imiter certaines postures. On verra bien comment tout cela se terminera.

18 novembre

Musique

Pourriez-vous faire l’amour en suivant le rythme d’une chanson ? Essayez donc. Slow langoureux ou rap, musique symphonique ou romance, à vous de choisir ce qui correspond le mieux à votre sensualité et à vos possibilités physiques. Monsieur donnera des coups de reins en suivant le rythme donné par les percussions, Mademoiselle ondulera avec les cuivres ou les cordes.

19 novembre

Service parfait

En cette journée internationale des hommes, Monsieur sera le roi de la fête. Mademoiselle lui fait prendre sa douche. Elle le couvre de mousse, lui frotte le dos, lui lave les cheveux, Monsieur se laisse faire, même quand Mademoiselle décide de lui laver les fesses, les testicules, et cette belle chose qui se dresse sous la mousse.

20 novembre

Journée du souvenir Trans’

Mademoiselle est un joli trans’. Elle s’est offert un magnifique sextoy ayant la forme de deux sexes masculins, l’un recourbé qui se fiche bien serré dans son vagin, et l’autre turgescent et dressé, qui lui donne l’air d’avoir un beau membre masculin. Ainsi parée, elle va faire sa fête à Monsieur, le sucer, lui faire sucer son sexe « à elle », puis s’amuser avec son petit cul.

21 novembre

Une œuvre d’art

En ce jour anniversaire de la naissance de la chanteuse et performeuse Björk, vous allez faire de votre étreinte une œuvre d’art. Tout est permis, faire l’amour sur une toile déjà peinte pour y laisser la trace de vos ébats, vous filmer au ralenti, imprimer la trace de vos sexes dans de la glaise, éjaculer sur du verre et photographier les coulures… Tout est art !

22 novembre

La caresse du gland

Mademoiselle, les yeux bien clos, ne devinera pas tout de suite avec quoi vous la caressez. C’est doux, ferme, de forme arrondie, cela vient parcourir son visage, son cou, la pointe de ses seins.

23 novembre

Nue comme
Miley

En ce jour anniversaire de Miley Cyrus, imitons-la. Selon l’une de ses amies intimes, Miley Cyrus « est nue dans la vie de tous les jours, même dans le travail ». Comme elle, Mademoiselle portera des bretelles sur les tétons en guise de seul costume. Elle fera l’amour à la moindre occasion.

24 novembre

Lingerie fine

Shopping : la culotte idéale est fendue. Comme celle des danseuses de Cancan qui firent si souvent scandale ! Elle est désormais en vente partout. Ce sous-vêtement – à défaut d’autre terme – est le complice le plus charmant de vos ébats, il permet de faire l’amour sans vous déshabiller tout à fait, et donc dans tous les lieux les plus étranges. Votons donc pour la culotte fendue !

25 novembre

Lit clos

Le lit à baldaquin offre de nombreuses possibilités rigolotes. Il permet d’abord d’en isoler l’intérieur du reste du monde, ou au contraire de jouer avec différents points de vue, par exemple en étant clos sur les faces ouvrantes sur la chambre et largement ouvertes face à la fenêtre qui devient un prolongement du lit.

26 novembre

Au sex-shop

La plupart des grands établissements proposent des cabines de visionnage « doubles » dont on voit très bien à quoi elles sont destinées. Équipées d’un grand fauteuil où généralement les deux occupants peuvent s’asseoir sans être séparés par des accoudoirs, ces cabines peuvent être le cadre d’ébats un peu acrobatiques. Les cabines de visionnage sont généralement équipées d’une télécommande permettant de zapper entre des dizaines de films pornographiques. Comme à la maison, mais en résolument plus trash.

27 novembre

Black-out…

Nuit noire, absolue. Pas le moindre rayon de lumière, pas la moindre loupiote d’ordinateur ou de téléviseur en veille… Il faudra le temps qu’il faudra, mais l’appartement devra entièrement être plongé dans le noir. Au signal donné, Monsieur et Mademoiselle rampent l’un vers l’autre, se chercheront de pièce en pièce, et lorsqu’ils se trouveront, surprise ! Car chacun se sera habillé de manière absurde et compliquée, empilant les pantalons sur les salopettes, les collants et les jupes.

28 novembre

Le visiteur

Monsieur est allongé, Mademoiselle couchée tête-bêche sur lui le suce, tandis qu’un phallus turgescent se glisse entre ses fesses, allant et venant dans son sexe. Elle rêvait de faire l’amour avec deux hommes… Mais est-ce bien un homme ? Ou un gode de belle taille que Monsieur manie avec dextérité. Elle devrait n’en rien savoir car elle a les yeux bandés. Monsieur agite l’objet en adaptant son rythme à celui de la fellation que lui prodigue son amie. Elle est punie, certes, mais elle mérite quelques égards.

29 novembre

Vite vite

Un ancien président de la république, dont c’est l’anniversaire aujourd’hui, avait la réputation peu flatteuse d’être un peu expéditif au lit, ce qui lui valait le surnom de « deux minutes douche comprise ». On l’imite, mais pour le plaisir, de préférence dans la salle de bain et aussi souvent que les capacités de Monsieur le permettront. Et hop, encore une fois Président.

30 novembre

Kilt ou double

En ce jour de la fête nationale écossaise, Monsieur portera un kilt, sans rien dessous évidemment. Mademoiselle en profitera pour abuser de lui, se comportant comme une jeune délurée, toujours la main sous la jupe des garçons.

1er décembre

Des capotes par dizaines

En cette journée mondiale de lutte contre le Sida, vous allez jouer avec des capotes. Vous en changerez sous toutes sortes de prétextes, pour varier les goûts, les couleurs, les textures… Vous ferez des essayages pour découvrir quelle est véritablement votre taille. Vous essaierez – enfin ! – des préservatifs féminins, vous jouirez et ferez jouir dans le latex de couleur… ce sera très amusant.

2 décembre

Le soleil d’Austerlitz

Qui a la plus grosse ? Moi ? Telle est la question que se posent les hommes. Avant de crier victoire – en jour anniversaire de la bataille d’Austerlitz, ce qui n’a strictement rien à voir –, il faut mesurer. En repos, en érection, la longueur, le diamètre, toujours des records à battre. Mademoiselle sera tout à la fois la juge arbitre et la coach qui donnera un « coup de main » à son champion pour qu’il batte tous les records. On tentera de battre ensuite le record du plus long jet de sperme.

3 décembre

Sainte-Xaviera

C’est la fête de Xaviera Hollander, cette Néerlandaise qui publia ses Mémoires de patronne d’un bordel de luxe à New York. Ce fut un best-seller vendu à 15 millions d’exemplaires… Xaviera affirmait : « Je suis poly sexuelle, poly amoureuse. » Elle vécut entourée d’hommes, chacun ayant son rôle sexuel bien défini. Il faudrait limiter.

4 décembre

Mont-Blanc

Faire l’amour en plein air, rien de plus simple et tentant… mais l’hiver tout devient plus compliqué. En montagne, il faut prévoir un petit équipement et prendre quelques précautions : emporter des couvertures de survie pour s’allonger en s’isolant de la neige, un sachet pour ne pas laisser sur place vos préservatifs dégoûtants, et surtout gare aux avalanches !

5 décembre

Doudoune

Faire l’amour en restant bien couverte n’empêche pas la fantaisie. Mademoiselle conserve sa doudoune et son pull, elle baisse son collant jusqu’aux genoux pour dévoiler ses fesses et son sexe et lève les deux jambes qu’elle pose sur l’une des épaules de son amant agenouillé devant elle.

6 décembre

La Saint-Nicolas

Pour un grand nombre de pays européens, la saint Nicolas est l’occasion de s’offrir des cadeaux. Offrez-vous des chaussettes. En hiver le corps se met au ralenti. Cela se traduit par des variations hormonales influençant la sexualité, aussi restons couverts, on garde les extrémités au chaud, et donc on s’offre des chaussettes.

7 décembre

Le fauteuil

De retour d’une grande enseigne suédoise, vous voilà avec une belle banquette qui n’attend que vos premiers ébats. Mademoiselle y pratiquera la « basse accolade », adossée nue contre l’un des accoudoirs, elle relèvera les jambes pour ceindre les reins de son amant et, pour l’exciter un peu davantage, elle lui claquera les fesses de petits coups de talons, on dira qu’elle fait « l’amour à l’aiguillonne. »

8 décembre

Fête des lumières

Lyon, capitale des Gaules, fête chaque année la lumière en se parant de milliers de bougies, posées sur les rebords des fenêtres. Vous les imiterez, ce sera la seule lumière éclairant l’appartement. Mademoiselle prendra en bouche le sexe de son amant à la lueur lointaine des lumignons, elle sera passive, tandis que Monsieur dans un large mouvement du bassin se glissera dans sa bouche comme il le ferait dans son sexe.

9 décembre

Peinture pompier

En ce jour anniversaire de l’inauguration du musée d’Orsay, nous irons y chercher l’inspiration pour faire l’amour en beauté. Mademoiselle s’allongera offerte comme les Vénus naissant de l’écume, elle s’exposera nue sur un divan comme l’Olympia de Manet… Monsieur la peindra, la photographiera où cherchera simplement à se glisser dans le tableau pour faire l’amour avec son modèle.

10 décembre

Les nuits trop longues

Durant l’été, vous avez l’habitude de faire l’amour à toute heure de la nuit. Ce n’est pas l’hiver qui devra vous priver de ce petit plaisir. Mademoiselle, réveillez votre amant. Caressez-le, sucez-le, collez votre sexe contre sa cuisse, posez vos seins sur son visage. Et s’il bande inconsciemment alors qu’il somnole encore, n’hésitez pas à vous servir de lui comme d’un godemiché vivant. Il se réveillera bien un jour.

11 décembre

Journée internationale de la montagne

Il fait trop froid pour batifoler en montagne… À moins que vous ne construisiez un igloo. L’idéal serait de trouver un endroit suffisamment isolé, mais accessible pour vous construire un abri de glace selon les règles de l’art. Rappelons que nos amis lapons avaient des habitudes sexuelles que nous qualifierons d’échangistes. Un igloo serait donc le bon décor pour s’y laisser aller.

12 décembre

Dos tourné

Monsieur s’allonge sur le dos, les genoux relevés. Mademoiselle boude, elle s’assoit sur son sexe et son ventre en lui tournant le dos et en prenant appui sur les genoux de son amant. Elle ondule, offrant le spectacle de ses fesses tremblotant à chaque choc, et pas question pour Monsieur de la saisir par les hanches pour décider du rythme de la pénétration. Elle seule décide.

13 décembre

Les bijoux

Baudelaire écrivait : « La très chère était nue / Et connaissant mon cœur / Elle n’avait gardé que ses bijoux sonores / Dont le riche attirail lui donnait l’air vainqueur… » Mademoiselle l’imitera, et s’amusera avec le sexe de son amant qu’elle caressera avec ses colliers ou ses bracelets.

14 décembre

Interruption

Vous n’aviez plus fait ça depuis l’adolescence. Les coïts interrompus, lorsque les garçons devaient « envoyer l’enfant à la blanchisseuse », « cracher dans les broussailles », « manger l’anguille sans la sauce », « moucher la chandelle »… Monsieur ne quittera le sexe de sa maîtresse qu’après être bien certain qu’elle a joui.

16 décembre

Coup de frein

Mademoiselle devra sucer Monsieur, en ne s’intéressant qu’à son frein, cette partie de son sexe en érection située sous le gland. Le lécher, l’embrasser… Dans le même temps, elle le masturbera doucement en empoignant la base de son sexe et en tirant doucement vers le bas, pour que la peau se tende, justement au niveau du frein. Il sera très excité, très énervé même, et jouira haut et fort. Et sinon, gare à elle !

17 décembre

L’œil de biche

C’est un objet simple et ancien, un anneau élastique ceinturé de longs poils souples, on l’appelle l’« œil de biche ». Monsieur le place à la base de son sexe. Les poils souples viendront caresser le clitoris ou l’intérieur des cuisses de Mademoiselle à chaque pénétration. Elle aimera sans doute.

18 décembre

Bouboupisme

Ce nom barbare, le bouboupisme, désigne une pratique d’une infinie simplicité, l’excitation des tétons. Cela n’a l’air de rien mais cela fait toujours plaisir et c’est bon pour la santé. La stimulation des zones érogènes des mamelons produit une hormone, l’ocytocine, qui diminue les risques de cancer du sein.

19 décembre

Rosebud

Pour vous faire une surprise, Mademoiselle a acheté un petit Rosebud. Cela ressemble à un tee de golf ou à des boutons de manchettes. Une pierre précieuse est montée sur une pièce de métal anallergique que l’on doit se glisser dans l’anus. C’est un bijou intime, destiné à être vu lorsque Mademoiselle sera de dos… Vous n’aurez qu’une envie, prendre la place du bijou.

20 décembre

Trop, bien trop

Mademoiselle, votre nouvel amant est doté d’un sexe d’une largeur et d’une longueur effrayantes pour votre petite chatte de jeune fille. Vous allez devoir faire preuve de patience et d’ingéniosité, le lubrifiant peut aider à l’introduire, mais si vous craignez d’avoir mal malgré tout, n’hésitez pas à empoigner la bête à sa base, en limitant ainsi la longueur de ce qu’il introduira en vous. Loin d’être frustrante, la pression de votre main sur la base de son sexe multipliera ses bonnes sensations.

21 décembre

Journée mondiale de l’orgasme

Ha enfin ! Et que croyez-vous qu’on faisait tous les autres jours ? Et comment faire ? Sachez que 77 % des Françaises, interrogées par l’Ifop dans le cadre d’une enquête sur la sexualité, atteignent « assez facilement » l’orgasme lorsque la pénétration vaginale est accompagnée d’une stimulation clitoridienne. On sait quoi faire alors.

22 décembre

Saint-Adam

Ève, qui n’avait d’autre amant potentiel que ce pauvre Adam, avait-elle découvert les mystères de la sexualité multiorgasmique ? Pour cela il faut développer sa sensibilité et pratiquer des exercices permettant de contrôler ses orgasmes – la fameuse gym du périnée, mais aussi se libérer l’esprit, de manière à être réceptive à toutes les stimulations… Il ne reste plus que quelques jours pour s’y mettre.

23 décembre

Le boudoir

Il faudrait avoir un lieu spécial pour faire l’amour, comme cette pièce décrite par un roman libertin, « un cabinet reculé au fond de l’appartement, plus voluptueusement meublé que tout ce que le prince avait vu jusque-là. Il était revêtu de glaces, et on voyait sur les panneaux des aventures galantes rendues avec une expression parfaite ; tout y respirait l’amour content : un lit de repos en niche, de damas couleur de rose et argent, paraissait comme un autel consacré à la volupté… »

24 décembre

Le lapin de Noël

Le lapin de Noël est un personnage des traditions nordiques. Celui que nous utiliserons ce soir a de belles petites oreilles vibrantes qui caressent les clitoris, un corps cylindrique rotatif qui stimulent les vagins, sans oublier quelques protubérances supplémentaires qui titillent les points G. On jouera ensemble avec son Rabbit, qui ne sera qu’un accessoire durant les préliminaires.

25 décembre

Cadeaux sexy

Que s’offrir à Noël ? Pour Monsieur : Un cockring petit anneau de cuir qui sert à « maintenir l’érection », une petite boite de viagra pour le revigorer, une paire de menottes pour voir s’il saura s’en servir, un petit string pour avoir le plaisir de voir ses petits testicules en déborder de partout, du parfum « vraiment » érotique pour qu’il cesse de s’asperger de trucs qui puent avant et pendant l’amour…

26 décembre

Champagne pour toutes

Imitons le roi Édouard VII d’Angleterre qui avait sa propre baignoire en cuivre rouge, en forme de bateau, avec une figure de proue mamelue et ailée, ornée de cariatides. « Il se la faisait remplir de Mumm cordon rouge pour y barboter comme un gros bébé, tandis que les mignonnes lui faisaient des agaceries, des caresses tout à fait coquines… » Il faut dire que l’objet était installé dans la chambre d’un bordel ! À vous d’adapter la situation à votre intérieur.

27 décembre

La maîtresse

C’est l’anniversaire de Gérard Depardieu, interprète du film Maîtresse qui fit découvrir au français l’univers du BDSM et les maîtresses. En souvenir de ce moment, vous jouerez aujourd’hui, à la secrétaire et à son patron, à l’étudiant et à sa professeure, au malade et à l’infirmière, voire au chien et à sa maîtresse. Ce sera humiliant et terriblement érotique.

28 décembre

La première séance

Le 28 décembre 1895, au Salon Indien du Grand Café à Paris, a lieu la première séance publique payante du Cinématographe Lumière. En souvenir de cet événement, vous transformerez votre salon en petite salle de cinéma et vous diffuserez sur grand écran quelques images pornographiques de vos ébats.

29 décembre

Saphisme

Mademoiselle, en cette fin d’année, offrez-vous un petit plaisir avec une amie, en vous inspirant de la Justine de Sade. « Nous nous entrelaçons l’une sur l’autre, en sens contraire, de manière à pouvoir nous gamahucher réciproquement ; nos langues chatouillent le clitoris, et un doigt libertin effleure et les trous du cul et les cons ; nous nous inondâmes de foutre, et certes toutes deux avec des pensées bien diverses ». Rien de plus simple.

30 décembre

Un dernier verre

Mademoiselle s’est allongée sur le dos, le bassin relevé, son sexe est entr’ouvert comme une coupe, un petit bassin dans lequel Monsieur va faire couler du champagne entre les cuisses offertes. Puis il le boira, le lapera jusqu’à la dernière goutte.

31 décembre

Réveillon,
réveillons-nous !

La dernière nuit de l’année doit-elle forcément être consacrée à des agapes et à danser la chenille qui redémarre en étant entourés de gens qui vous indiffèrent ? Minuit, un 31 décembre, l’heure idéale pour faire l’amour, dans une ambiance chaleureuse et festive, avec champagne et cotillon – en version sexy. Après, à minuit une, il sera bien temps d’aller s’amuser avec d’autres, encore moites de l’étreinte qui vient de s’achever, encore émus par le premier orgasme de l’année…

Et l’année prochaine ?
On recommence !

Dans la même collection

« Osez », la collection de guides pour tout savoir sur le sexe !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Étienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre Des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez vivre nu, Marc Dannam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez la leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez l’infidélité, Pierre Des Esseintes

Osez faire l’amour à Paris, Marc Dannam

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelénat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez la première fois, Marie Minelli

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un sexologue pour maîtriser l’éjaculation, Dr Marc Bonnard

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Erik Rémès Osez être une maman sexy, Ovidie

Osez les secrets d’une experte du sexe pour que l’amour dure toujours, Servane Vergy

Osez, les grands formats

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

La Sexualité féminine de A à Z, Ovidie

1001 secrets érotiques à susurrer à l’oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

Tout Osez, Marc Dannam

669 gages érotiques pour pimenter vos jeux sexuels, Marc Dannam

111 défis érotiques pour explorer vos fantasmes, Marc Dannam